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 Portaria nº 555/2023

O Secretário Municipal de Administração e Recursos Humanos da Prefeitura 
Municipal de Campos dos Goytacazes, no uso de suas atribuições legais, resolve:

TORNAR SEM EFEITO, a contar de 01/04/2023, a cessão dos servidores abaixo 
relacionados, lotados na Secretaria Municipal de Saúde, anteriormente cedidos para 
exercerem suas atividades laborativas na Fundação Municipal de Saúde.

MATRÍCULA NOME CARGO PORTARIA
DE CESSÃO

DATA DA 
PUBLICAÇÃO

1 38965 FRANCISCO VICENTE MAIOLINO DE 

LEMOS

MÉDICO 1109/2021 06/12/2021

2 33837 KATIUSCA SOUZA DE FREITAS MÉDICO 464/2023 22/05/2023

Secretaria Municipal de Administração e Recursos Humanos da Prefeitura Municipal de 
Campos dos Goytacazes, 10 de julho de 2023. 

Wainer Teixeira de Castro
Secretário Municipal de Administração e Recursos Humanos

Portaria n° 556/2023

O Secretário Municipal de Administração e Recursos Humanos da Prefeitura 
Municipal de Campos dos Goytacazes, no uso de suas atribuições legais, resolve:

CEDER o servidor DHONYSON PAULO THEODORO SILVEIRA, matrícula n° 34247, 
ocupante do cargo de Técnico em Enfermagem, lotado na Secretaria Municipal de Saúde, 
para exercer suas atividades laborativas na Fundação Municipal de Saúde/ UPH Santo 
Eduardo, pelo período de 12/06/2023 até 31/12/2024.

Secretaria Municipal de Administração e Recursos Humanos da Prefeitura Municipal de 
Campos dos Goytacazes, 10 de julho de 2023.

Wainer Teixeira de Castro
Secretário Municipal de Administração e Recursos Humanos

Secretaria Mun. de Administração e Recursos Humanos

RELAÇÃO DE PROCESSOS APROVADOS PELO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
TRANSPARÊNCIA E CONTROLE, REFERENTE À PRESTAÇÃO DE CONTAS DE 
ADIANTAMENTO:

PROCESSO Nº:

2023.004.000093-2-CA
2023.004.000108-P-CA
2023.004.000101-9-CA
2023.004.000112-3-CA
2023.004.000084-2-CA
2023.004.000103-3-CA
2023.004.000111-6-CA
2023.004.000110-9-CA
2023.004.000109-7-CA
2023.004.000115-5-CA

Nilo Sergio Dias Passos
Suzana da Hora Macedo
Luis Wagner dos Santos Gomes 
Gisele Claudino Pereira da Silva
Vagner Santiago Barcelos 
Ana Catarina Gonçalves Linhares
Martha Castori Barroso Aguiar Barreto
Luiz Claudio de Souza
Luis Eduardo Haddad Cavaliere
Ana Paula Bernardes Silva Martins

Campos dos Goytacazes, 12 de julho de 2023.

Rodrigo Resende Ramos
Secretário Municipal de Transparência e Controle

CRC/RJ – 088327/O-8 - Mat. 40.414

Secretaria Municipal da Transparência e Controle
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PORTARIA SMDHS Nº 74/2023

O Município de Campos dos Goytacazes, Estado do Rio de Janeiro através do Fundo 
Municipal de Assistência Social, no uso de suas atribuições legais,

CONSIDERANDO o Decreto Municipal nº 304/2013 que institui normas sobre gestão 
e fi scalização de contratos no âmbito da Administração Direta e Indireta no Município de 
Campos dos Goytacazes, que estabelece ao Secretário Municipal indicar os gestores para 
cada contrato sob sua responsabilidade,

RESOLVE:

Art.1º Nomear o Servidor Diego Pereira da Cruz, matrícula nº 41.109, Coordenador 
de Proteção da Alta Complexidade, para atuar como Gestor de Contrato e Rosângela 
Pereira Marvila, matrícula nº 41.112, Coordenadora de Proteção de Média Complexidade
, para atuar como Fiscal de Contrato, no que se refere ao 1º Termo Aditivo Prorrogação 
Contratual de Locação de Imóvel referente ao Contrato nº 003L/2022 - Processo nº 
2022.021.000037-2-PR. Objeto: O presente Termo tem por objeto a Prorrogação Contratual 
por um período de 12 (doze) meses, para a locação do terreno e de construção existente 
situado na Rua Carlos de Lacerda ,nº 504,Parque João Seixas ,Campos dos Goytacazes, 
onde funciona o equipamento RESIDÊNCIA INCLUSIVA da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Humano e Social - SMDHS.

Art.2º Esta Portaria entrará em vigência na data de sua publicação.

Campos dos Goytacazes, 10 de julho de 2023.

Rodrigo Nogueira de Carvalho
Matrícula nº 40.442

Secretário Municipal de Desenvolvimento Humano e Social

PORTARIA SMDHS Nº 75/2023

O Município de Campos dos Goytacazes, Estado do Rio de Janeiro através do Fundo 
Municipal de Assistência Social, no uso de suas atribuições legais,

CONSIDERANDO o Decreto Municipal nº 304/2013 que institui normas sobre gestão 
e fi scalização de contratos no âmbito da Administração Direta e Indireta no Município de 
Campos dos Goytacazes, que estabelece ao Secretário Municipal indicar os gestores para 
cada contrato sob sua responsabilidade,

RESOLVE:

Art.1º Nomear o Servidor Diego Pereira da Cruz, matrícula nº 41.109, Coordenador 
de Proteção da Alta Complexidade, para atuar como Gestor de Contrato e Rosângela 
Pereira Marvila, matrícula nº 41.112, Coordenadora de Proteção de Média Complexidade
, para atuar como Fiscal de Contrato, no que se refere a Locação de Imóvel referente ao 
Contrato nº 005L/2023 - Processo nº 2023.021.000004-4-PR. Objeto: O presente Contrato 
tem por objeto a locação do terreno e de construção existente situado na Rua Marechal 
Rondon, nº 36,Parque Tamandaré,Campos dos Goytacazes por um período de 12 (doze) 
meses, onde funciona o equipamento ACOLHIMENTO DESPERTAR da Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Humano e Social - SMDHS.

Art.2º Esta Portaria entrará em vigência na data de sua publicação.

Campos dos Goytacazes, 10 de julho de 2023.

Rodrigo Nogueira de Carvalho
Matrícula nº 40.442

Secretário Municipal de Desenvolvimento Humano e Social

PORTARIA SMDHS Nº 76/2023

O Município de Campos dos Goytacazes, Estado do Rio de Janeiro através do Fundo 
Municipal de Assistência Social, no uso de suas atribuições legais,

CONSIDERANDO o Decreto Municipal nº 304/2013 que institui normas sobre gestão 
e fi scalização de contratos no âmbito da Administração Direta e Indireta no Município de 
Campos dos Goytacazes, que estabelece ao Secretário Municipal indicar os gestores para 
cada contrato sob sua responsabilidade,

RESOLVE:

Art.1º Nomear o Servidor Diego Pereira da Cruz, matrícula nº 41.109, Coordenador 
de Proteção da Alta Complexidade, para atuar como Gestor de Contrato e Rosângela 
Pereira Marvila, matrícula nº 41.112, Coordenadora de Proteção de Média Complexidade
, para atuar como Fiscal de Contrato, no que se refere a Locação de Imóvel referente 
ao Contrato nº 003L/2023 - Processo nº 2023.021.0000002-P-PR. Objeto: O presente 
Contrato tem por objeto a locação do terreno e de construção existente situado na Rua 
Barão da Lagoa Dourada, nº 15/23,Centro,Campos dos Goytacazes por um período de 12 
(doze) meses, onde funciona o equipamento CENTRO DE REFERÊNCIA ESPECIALIZADA 
DE POPULAÇÃO EM SITUAÇÃO DE RUA-CENTRO POP da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Humano e Social - SMDHS.

Art.2º Esta Portaria entrará em vigência na data de sua publicação.

Campos dos Goytacazes, 10 de julho de 2023.

Rodrigo Nogueira de Carvalho
Matrícula nº 40.442

Secretário Municipal de Desenvolvimento Humano e Social

Secretaria Mun. de Desenvolvimento Humano e Social

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 0060/2023
DISPENSA DE LICITAÇÃO TERMO DE RECONHECIMENTO DE DÍVIDAS
PROCESSO Nº2021.021.000076-9-PR
LOCADOR: DEONIZETE DUTRA SOARES NESTE ATO REPRESENTADO POR SEU 
BASTANTE PROCURADOR O SR. EVANDRO DUTRA SOARES
CPF Nº XXX.249.907-XX A PRIMEIRA, CPF Nº XXX.760.427-XX O SEGUNDO.
OBJETO: O PRESENTE TERMO DE RECONHECIMENTO DE DÍVIDA TEM POR 
OBJETO O PAGAMENTO DOS ALUGUÉIS ORIUNDOS DO CONTRATO DE LOCAÇÃO 
Nº 005 L/2021, PROCESSO Nº 2021.021.000076-9-PR REFERENTE AO PERÍODO DE 
02/11/2022 A 31/12/2022, A LOCAÇÃO DO TERRENO E DE CONSTRUÇÃO EXISTENTE 
SITUADO À RUA JOAQUIM MOTA VILAR, Nº 04, PARQUE JARDIM CARIOCA, CAMPOS 
DOS GOYTACAZES/RJ, ONDE FUNCIONA O CREAS I.
ALOR GLOBAL: R$ 5.752,50 (CINCO MIL, SETECENTOS E CINQUENTA E DOIS REAIS 
E CINQUENTA CENTAVOS).
DATA DA ASSINATURA DO CONTRATO: 05/06/2023

CAMPOS DOS GOYTACAZES, 12 DE JULHO DE 2023.

RODRIGO NOGUEIRA DE CARVALHO
Secretário Municipal de Desenvolvimento Humano e Social

Matrícula nº 40.442

EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATO Nº 0066/2023
DISPENSA DE LICITAÇÃO TERMO DE AJUSTES DE CONTAS
PROCESSO Nº2021.021.000076-9-PR
LOCADOR: DEONIZETE DUTRA SOARES NESTE ATO REPRESENTADO POR SEU 
BASTANTE PROCURADOR O SR. EVANDRO DUTRA SOARES
CPF Nº XXX.249.907-XX A PRIMEIRA, CPF Nº XXX.760.427.XX O SEGUNDO.
OBJETO: O PRESENTE TERMO DE AJUSTE DE CONTAS TEM POR OBJETO O 
PAGAMENTO DOS ALUGUÉIS ORIUNDOS DO CONTRATO DE LOCAÇÃO Nº 005 L/2021, 
PROCESSO Nº 2021.021.000076-9-PR REFERENTE AO PERÍODO DE 01/01/2023 A 
23/01/2023, A LOCAÇÃO DO TERRENO E DE CONSTRUÇÃO EXISTENTE SITUADO 
À RUA JOAQUIM MOTA VILAR, Nº 04, PARQUE JARDIM CARIOCA, CAMPOS DOS 
GOYTACAZES/RJ, ONDE FUNCIONA O CREAS I.
VALOR GLOBAL: R$ 2.145,00 (DOIS MIL, CENTO E QUARENTA E CINCO REAIS).
DATA DA ASSINATURA DO CONTRATO: 05/06/2023

CAMPOS DOS GOYTACAZES, 12 DE JULHO DE 2023.

RODRIGO NOGUEIRA DE CARVALHO
Secretário Municipal de Desenvolvimento Humano e Social

Matrícula nº 40.442

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLIGIA.

EXTRATO DE CONTRATO

1º Termo Aditivo de Prorrogação Contratual

CONTRATO N° 0014L/2022
DISPENSA DE LICITAÇÃO
PROCESSO N° 2021.205.400154-1-PR
LOCADOR: Antônio Carlos Manhães da Silva - CPF: 616.xxx.xxx-97
OBJETO: – O presente Contrato tem por objeto a locação do terreno e de construção 
existente situado na Rua Nova Aurora, nº 03 Jardim Ceasa, Campos dos Goytacazes/RJ, 
destina-se para funcionamento da Creche Escola JARDIM CEASA.
VALOR GLOBAL: R$ 11.988,00 (Onze mil, novecentos e oitenta e oito reais)
FORMA DE PAGAMENTO: Mensal
PRAZO DO CONTRATO: 12 (doze) meses.
DATA DA ASSINATURA DO CONTRATO: 30/03/2023

PUBLIQUE-SE

Em 11 de julho de 2023

MARCELO MACHADO FERES
SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA

MATRÍCULA: 40.743

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLIGIA.

EXTRATO DE CONTRATO

1º Termo Aditivo de Prorrogação Contratual

CONTRATO N° 030L/2022
DISPENSA DE LICITAÇÃO
PROCESSO N° 2022.205.000105-3-PR
LOCADOR: JORGE DE AZEVEDO CPF nº 624.xxx.xxx-20
OBJETO: – O presente Contrato tem por objeto a locação do terreno e de construção 
existente situado na Rua Edvaldo Silva Trindade, nº08, Goitacazes, Campos dos 
Goytacazes/RJ, destina-se para funcionamento da Escola Municipal Donana.
VALOR GLOBAL: R$ 144.000,00 (Cento e quarenta e quatro mil reais)
FORMA DE PAGAMENTO: Mensal
PRAZO DO CONTRATO: 12 (doze) meses.
DATA DA ASSINATURA DO CONTRATO: 02/05/2023

PUBLIQUE-SE

Em 06 de julho de 2023

MARCELO MACHADO FERES
MATRÍCULA: 40.743

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLIGIA.

EXTRATO DE CONTRATO

1º Termo Aditivo de Prorrogação Contratual

CONTRATO N° 032L/2022
DISPENSA DE LICITAÇÃO
PROCESSO N° 2022.205.000081-6-PR 
LOCADOR: Maria Lucia da Cruz Pessanha CPF nº 617.xxx.xxx-00
OBJETO: – O presente Contrato tem por objeto a locação do terreno e de construção 
existente situado na Fazenda Conceição do Imbé, s/n, Campos dos Goytacazes/RJ, 
destina-se para funcionamento da Creche Escola Conceição do Imbé.
VALOR GLOBAL: R$ 13.752,48 (Treze mil, setecentos e cinquenta e dois reais e quarenta 
e oito centavos)
FORMA DE PAGAMENTO: Mensal
PRAZO DO CONTRATO: 12 (doze) meses.
DATA DA ASSINATURA DO CONTRATO: 26/04/2023

PUBLIQUE-SE

Em 11 de julho de 2023

MARCELO MACHADO FERES
MATRÍCULA: 40.743

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA

Secretaria Municipal de Educação, Ciência e Tecnologia
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Conselho de Acompanhamento e Controle Social do Fundo 
de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e 

de Valorização dos Profi ssionais da Educação
- CACS FUNDEB -

ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Pelo presente Edital fi cam convocados todos os membros do Conselho de 
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 
Educação Básica e de Valorização dos Profi ssionais da Educação – CACS FUNDEB, para 
a Assembleia Extraordinária a realizar-se-á de forma presencial, no dia 20 de julho (quinta-
feira), às 8 horas e 30 minutos em primeira chamada, e às 9 horas em segunda chamada, a 
realizar-se-á na casa dos conselhos, localizada na Rua Sete Capitães, 46, Centro, Campos 
dos Goytacazes/RJ.

Pauta única:
1- Regimento Interno.
2- Prestação de contas do PNATE.

Campos dos Goytacazes, 20 de Julho de 2023. 

Elaine Cristina Reis da Silva
Presidente do Conselho de Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB

Matrícula – 36.113

Secretaria Mun. de Obras, Infraestrutura e Habitação

PORTARIA Nº 089/2023

D����� ��!"� # $���%&#'(� $� F��)#�� $� C�&*"#*�, "�+�"�&*� #� C�&*"#*� &º 
149/2023, )�-�!"#$� �&*"� � M.&�)5��� $� C#6��� $�� G�7*#)#8�� � # ��)��$#$� 
�6�"��:"�# C. C. M. X#<��" C�6=")�� � S�"<�'�� E�"�-�.

O S"#$"%&$'* +" O5$7: " I;<$7":%$=%=$7 do Município de Campos dos Goytacazes, 
Estado do Rio de Janeiro, no uso de suas atribuições legais, e

C*;:'+"$7;+* que o art. 67 da Lei nº 8.666/93 determina que “a execução do 
contrato deverá ser acompanhada e fi scalizada por um representante da Administração, 
especialmente designado”;

C*;:'+"$7;+* que nos termos do art. 73 da Lei de Licitações, caberá aos responsáveis 
pelo acompanhamento e fi scalização o contrato o seu recebimento, provisório ou defi nitivo, 
mediante termo circunstanciado;

C*;:'+"$7;+* as disposições do Decreto Municipal nº 304/2013, que “institui normas 
sobre a gestão e fi scalização de contratos no âmbito da Administração Direta e Indireta do 
Município de Campos dos Goytacazes”;

C*;:'+"$7;+*, enfi m, que a Lei nº 8.344/2013, ao tratar da estrutura da Administração 
Municipal, nos incisos I e VI do art. 26, estabeleceu que compete à Secretaria Municipal 
de Obras e Infraestrutura “planejar, operacionalizar e executar a política de obras públicas 
no Município” e “fi scalizar as obras executadas por empresas contratadas pelo Município”.

RESOLVE:
Art. 1º. Designar os servidores ALEX SANDRO FERNANDES, TH#;'#* "K E+'<'#7QW":, 

matrícula nº 13.761, e CLEBER PESSANHA GOMES, TH#;'#* "K E+'<'#7QW":, matrícula 
nº 13.851, para atuarem como Fiscais de Contrato, no que se refere ao Contrato nº 
149/2023, entabulado entre o Município de Campos dos Goytacazes e a sociedade 
empresária C. C. M. XAVIER COMÉRCIO E SERVIÇOS EIRELI, tendo por objeto “Obra de 
rede de drenagem pluvial no prolongamento da Rua Dr. João Maria, situado no Parque São 
Benedito – Campos dos Goytacazes/RJ.”

Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos administrativos 
a partir de 03 de julho de 2023.

 Art. 3º. Publique-se, Dê-se ciência e Cumpra-se.

Campos dos Goytacazes, 12 de julho de 2023.

FÁBIO AUGUSTO VIANA RIBEIRO
S"#$"%&$'* M=;'#'[7\ +" O5$7: " I;<$7":%$=%=$7

Matrícula nº 41.270

PORTARIA Nº 090/2023

D����� ��!"� # $���%&#'(� $� F��)#�� $� C�&*"#*�, "�+�"�&*� > O"$�6 $� 
E?�).'(� $� S�"<�'� &º 161/2023, )�-�!"#$� �&*"� � M.&�)5��� $� C#6��� $�� 
G�7*#)#8�� � # S�)��$#$� E6�"��:"�# D"#%6#A D"#%#%�6 � L�)#'��� L*$#.

O S"#$"%&$'* +" O5$7: " I;<$7":%$=%=$7 do Município de Campos dos Goytacazes, 
Estado do Rio de Janeiro, no uso de suas atribuições legais, e.

C*;:'+"$7;+* que o art. 67 da Lei nº 8.666/93 determina que “a execução do 
contrato deverá ser acompanhada e fi scalizada por um representante da Administração, 
especialmente designado”;

C*;:'+"$7;+* que nos termos do art. 73 da Lei de Licitações, caberá aos responsáveis 
pelo acompanhamento e fi scalização o contrato o seu recebimento, provisório ou defi nitivo, 
mediante termo circunstanciado;

C*;:'+"$7;+* as disposições do Decreto Municipal nº 304/2013, que “institui normas 
sobre a gestão e fi scalização de contratos no âmbito da Administração Direta e Indireta do 
Município de Campos dos Goytacazes”;

C*;:'+"$7;+* as disposições do art. 62 da Lei de Licitações e Contratos acerca da 
obrigatoriedade do instrumento de contrato, que poderá ser substituído por Ordem de 
Execução de Serviço;

C*;:'+"$7;+*, enfi m, que a Lei nº 8.344/2013, ao tratar da estrutura da Administração 
Municipal, nos incisos I e VI do art. 26, estabeleceu que compete à Secretaria Municipal 
de Obras e Infraestrutura “planejar, operacionalizar e executar a política de obras públicas 
no Município” e “fi scalizar as obras executadas por empresas contratadas pelo Município”.

RESOLVE:
Art. 1º. Designar os servidores ALEX SANDRO FERNANDES, TH#;'#* "K E+'<'#7QW":, 

matrícula nº 13.761, e CLEBER PESSANHA GOMES, TH#;'#* "K E+'<'#7QW":, matrícula 
nº 13.851, para atuarem como Fiscais de Contrato, no que se refere à Ordem de Execução de 
Serviço n° 161/2023, expedida pelo Município de Campos dos Goytacazes, que autorizou a 
Sociedade Empresária DRAGMAQ DRAGAGEM E LOCAÇÕES LTDA, a executar a “Obra 
de desobstrução de Canal em Travessão – Travessa Verônica – Travessão – Campos dos 
Goytacazes/RJ, conforme Dispensa de Licitação com base no inciso I do art. 24 da Lei n° 
8.666/93”. 

Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos administrativos 
a partir de 11 de julho de 2023.

Art. 3º. Publique-se, Dê-se ciência e Cumpra-se.

Campos dos Goytacazes, 12 de julho de 2023.

FÁBIO AUGUSTO VIANA RIBEIRO
S"#$"%&$'* M=;'#'[7\ +" O5$7: " I;<$7":%$=%=$7

Matrícula nº 41.270

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura

EXTRATO DO 1º TERMO ADITIVO DE PRORROGAÇÃO DE PRAZO.

CONTRATO Nº 0372/2022
PROCESSO Nº 2022.206.000137-8-PR
CONCORRÊNCIA PÚBLICA N° 007/2022

CONTRATADA: VISÃO EMPREENDIMENTOS LTDA.

OBJETO: prorrogação do prazo contratual por um período de 90 (noventa) dias, para a 
execução de obra de recapeamento asfáltico da Estrada que liga Lagoa de Cima à estrada 
de Rio Preto, neste Município.

PRAZO CONTRATUAL: 90 (noventa) dias

DATA DA ASSINATURA DO ADITIVO: 19/06/2023.

PUBLIQUE-SE.

Em 12/07/2023.

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E INFRAESTRUTURA
FÁBIO AUGUSTO VIANA RIBEIRO

Portaria Seduct nº 86/2023

DISPÕE SOBRE A NOMEAÇÃO DE GESTOR E FISCAL DO CONTRATO DE 
AQUISIÇÃO DE TONERS, CARTUCHOS E CILINDROS.

O Secretário Municipal de Educação, Ciência e Tecnologia, no uso de suas atribuições 
legais,

CONSIDERANDO que o Art. 67 da Lei Federal nº 8.666/93, que determina o 
acompanhamento e fi scalização dos contratos por representantes da Administração Pública 
especialmente designado,

CONSIDERANDO que o art. 2º do Decreto nº 304/2013 determina que os Secretários 
Municipais e Presidentes dos Órgãos da Administração Pública Indireta deverão indicar 
Gestores e Fiscais de Contratos para cada Contrato sob sua responsabilidade.

RESOLVE:

Art. 1º - Fica nomeado(a) o(a) servidor(a) abaixo relacionado(a) para Gestor de Contrato:

 Yuri de Amorim Miranda, Mat. 41.451; contrato referente ao processo de nº 
2022.205.000226-0-PR.

Art. 2º - Fica(m) nomeado(s) o(s) servidor(es) relacionado(s) para Fiscal(is) de Contrato:

Tatiana Barcelos da Silva Castellar, Mat. 15.630; contrato referente ao processo de nº 
2022.205.000226-0-PR.

Tatiana Maciel da Silva, Mat. 15.506; contrato referente ao processo de nº 
2022.205.000226-0-PR.

Art. 3º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, com efeitos retroativos 
a 07 de julho do corrente ano.

Campos dos Goytacazes, 14 de julho de 2023.

MARCELO MACHADO FERES
Secretário Municipal de Educação, Ciência e Tecnologia.

Matrícula – 40.743

Secretaria Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DO CONTRATO

Processo nº 2022.045.000350-2-PR
Pregão Presencial nº 024/2022
Contrato nº 0081/2023
Empresa Contratada: NORTE MIX EMPREENDIMENTO E SERVIÇOS LTDA.
CNPJ: 02.283.298/0001-10
Objeto: Aquisição de material de construção, visando atender as necessidades da Rede 
Municipal de Saúde de Campos dos Goytacazes/RJ.
Valor: R$ 51.794,65 (cinquenta e um mil, setecentos e noventa e quatro reais e sessenta e 
cinco centavos).
Prazo contratual: 03 (três) meses.
Data da Assinatura: 21/06/2023

Campos dos Goytacazes, 21 de junho de 2023.

Paulo Roberto Hirano
Secretário Municipal de Saúde

Matrícula nº. 40.407

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPOS DOS GOYTACAZES

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DO CONTRATO

Processo nº 2022.045.000350-2-PR
Pregão Presencial nº 024/2022
Contrato nº 0082/2023
Empresa Contratada: DISTRIBUIDORA SÃO FRANCISCANA LTDA.
CNPJ: 06.324.022/0001-93
Objeto: Aquisição de material de construção, visando atender as necessidades da Rede 
Municipal de Saúde de Campos dos Goytacazes/RJ.
Valor: R$ 12.638,90 (doze mil, seiscentos e trinta e oito reais e noventa centavos).
Prazo contratual: 03 (três) meses.
Data da Assinatura: 21/06/2023

Campos dos Goytacazes, 21 de junho de 2023.

Paulo Roberto Hirano
Secretário Municipal de Saúde

Matrícula nº. 40.407
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Fundação Municipal da Infância e da Juventude

Conselho Municipal de Promoção dos Direitos da Criança e do Adolescente - CMPDCA
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EDITAL DE RETIFICAÇÃO Nº 005/2023

RETIFICAÇÃO DAS DELIBERAÇÕES CMPDCA Nº 0405/2022 E 0408/2022 ACERCA 
DA DESIGNAÇÃO DOS GESTORES DAS PARCERIAS DOS PROJETOS FICANCIADOS 
POR RECURSOS DO FMIA – FUNDO MUNICIPAL DA INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA NO 
EXERCÍCIO 2023

O presidente do CMPDCA no uso de suas atribuições legais, pelo presente instrumento, 
vem alterar a designação do gestor das parcerias (Lei 13.019/2014), conforme abaixo, 
tendo em vista a saída da Conselheira de Direitos Lucienne Beatriz Oliveira Soares:

PROJETO GESTORA DA PARCERIA 

Centro Juvenil São Pedro Araribá
Márcia Ildenete Mendes de Jesus 
Barreto 

Grupo Espírita Francisco de 
Assis

Canoa: Conquistando Artistas 

Novos Oswaldo De Albuquerque

Márcia Ildenete Mendes de Jesus 
Barreto 

Lar Fabiano de Cristo Cidadão em Construção
Márcia Ildenete Mendes de Jesus 
Barreto 

Instituto Profi ssional São José Projeto Recriar
Márcia Ildenete Mendes de Jesus 
Barreto 

Associação Bem Faz Bem Aprender Faz Bem
Márcia Ildenete Mendes de Jesus 
Barreto 

Associação Evangélica Luz e 
Vida

Pequenos Gigantes
Márcia Ildenete Mendes de Jesus 
Barreto 

Associação Esportiva Meninos 
de Ouro

Meninos de Ouro em Ação
Márcia Ildenete Mendes de Jesus 
Barreto 

PROJETO GESTORA DA PARCERIA

Fundação CDL Voe Juventude 
Márcia Ildenete Mendes de Jesus 
Barreto 

Orquestrando a Vida Musicart
Márcia Ildenete Mendes de Jesus 
Barreto 

Obra do Salvador Pré-Jovem Aprendiz
Márcia Ildenete Mendes de Jesus 
Barreto 

PROJETO GESTORA DA PARCERIA

APAPE
Autismo: Percebendo O Mundo 

Através Do Afeto

Márcia Ildenete Mendes de Jesus 
Barreto 

PROJETO GESTORA DA PARCERIA

APAE Qualifi cando Para O Amanhã
Márcia Ildenete Mendes de Jesus 
Barreto 

APOE
Qualifi cando-Se Para Vencer 

Desafi os

Márcia Ildenete Mendes de Jesus 
Barreto 

Em conformidade com o Art. 2.º, inciso VI da Lei Federal n.º 13.019/2014, o gestor da 
parceria tem poderes de controle e fi scalização. 

As obrigações e responsabilidades do gestor da parceria são restritas às previstas 
no Art. 61 da lei Federal n.º 13.019/2014, mantendo-se inalterada a responsabilidade de 
gestão do FMIA, a qual compete ao CMPDCA, representado por seu presidente, conforme 
previsto na legislação aplicável, especialmente a lei Federal n.º 8.069/1990 e Lei Municipal 
n.º 8.419/2013.

Campos dos Goytacazes/RJ, 10 de julho de 2023.

Leon Gomes Celestino
Presidente do CMPDCA

PORTARIA CMPDCA Nº 01/2023

NOMEIA GESTORES DE CONTRATO E FISCAIS DE CONTRATO, PARA TODOS 
OS CONTRATOS FIRMADOS PELO CONSELHO MUNICIPAL DE PROMOÇÃO DOS 
DIREITOS DA CRIANÇA – CMPDCA E DO ADOLESCENTE E DO FUNDO MUNICIPAL 
DA INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA – FMIA

O PRESIDENTE DO CMPDCA no uso de suas atribuições legais, e;

CONSIDERANDO os princípios da moralidade e publicidade na Administração Pública;

RESOLVE:

Art.1º Nomear os servidores abaixo relacionados, como Gestores de Contratos e Fiscais 
de Contratos, onde os Gestores de Contratos responderão pela gestão, acompanhamento, 
fi scalização e avaliação da execução dos contratos fi rmados pelo Conselho Municipal 
dos Direitos da Criança e do Adolescente – CMPDCA e do Fundo Municipal da Infância e 
Adolescência – FMIA, do qual o CMPDCA é seu órgão gestor (Lei Municipal 8.419/2013), 
assim como os Fiscais de Contratos serão os responsáveis por zelar pela boa execução do 
objeto pactuado nos respectivos contratos, fi scalização e aceite.

GESTORES DE CONTRATO MATRÍCULA

Márcia Ildenete Mendes de Jesus Barreto 20/3

José Jorge Lirio Junior 23.702

FISCAIS DE CONTRATO MATRÍCULA

Priscila Ferreira Fraga 34484

Art. 2º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus    efeitos 
a partir de 01 de março do corrente ano.

Campos dos Goytacazes/RJ, 10 de julho de 2023.

Leon Gomes Celestino
Presidente do CMPDCA

DISPENSA DE LICITAÇÃO

RATIFICAÇÃO/HOMOLOGÃO

O Presidente do Conselho Municipal de Promoção dos Direitos da Criança e do Adolescente 
– CMPDCA/Fundo Municipal da Infância e Adolescência – FMIA, no uso das atribuições que 
lhe são conferidas pela legislação em vigor, reconhecida a validade dos atos integrantes do 
Processo n.º 2023.071.000015-5-PR, conforme Parecer da Procuradoria deste Município 
n.º 128.003/2023 e sendo a dispensa de licitação em voga conveniente aos interesses 
públicos, com fulcro no Art. 24, inciso II da Lei n.º 8.666/1993, ratifi ca e homologa a 
presente contratação direta, por dispensa de licitação, tendo o objeto no valor global de R$ 
16.900,00 (dezesseis mil e novecentos reais), conforme Nota de Solicitação de Despesa 
n.º 00022/2023 e Pedido n.º 00024/2023. Determina que sejam adotados os procedimentos 
visando a contratação em tela.

Campos dos Goytacazes, 11 de julho de 2023.

Leon Gomes Celestino
Presidente do CMPDCA/FMIA

FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DE CONTRATO N°. 0187/2023
FATO GERADOR: Pregão Presencial em Sistema de Registro de Preços N°. 0011/2022
PROCESSO: 2022.099.000158-7-PR
OBJETO: Aquisição de medicamentos injetáveis, visando garantir assistência aos pacientes 
da Fundação Municipal de Saúde. 
CONTRATADA: CLEAN MED DISTRIBUIDORA DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA.
CNPJ nº 35.310.607/0001-52
VALOR TOTAL: R$ 1.600,00 (um mil e seiscentos reais)
FORMA DE PAGAMENTO: De acordo com a entrega.
PRAZO DO CONTRATO: 03 (três) meses.
DATA DA ASSINATURA DO CONTRATO:22/06/2023

Campos dos Goytacazes, 27 de junho de 2023.

Arthur Borges Martins de Souza
Presidente da Fundação Municipal de Saúde

FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DE CONTRATO N°. 0194/2023
FATO GERADOR: Pregão Presencial em Sistema de Registro de Preços N°. 011/2022.
PROCESSO: 2022.099.000158-7-PR
OBJETO: Aquisição de medicamentos injetáveis, visando garantir assistência aos pacientes 
da Fundação Municipal de Saúde.
CONTRATADA: JP ITA LTDA.
CNPJ nº 28.441.975/0001-74
VALOR TOTAL: R$ 10.194,00 (dez mil, cento e noventa e quatro reais).
FORMA DE PAGAMENTO: De acordo com a entrega.
PRAZO DO CONTRATO: 03 (três) meses.
DATA DA ASSINATURA DO CONTRATO: 22/06/2023

Campos dos Goytacazes, 27 de junho de 2023

Arthur Borges Martins de Souza
Presidente da Fundação Municipal de Saúde

FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO

EXTRATO DE CONTRATO N°. 0203/2023
FATO GERADOR: Pregão Presencial em Sistema de Registro de Preços N°. 004/2022.
PROCESSO: 2022.099.000214-5-PR
OBJETO: Aquisição de medicamentos básicos RENAME, objetivando atender as demandas 
oriundas da Fundação Municipal de Saúde de Campos dos Goytacazes/RJ.
CONTRATADA: ELITEMED DIST. LTDA
CNPJ nº 29.081.842/0001-05
VALOR TOTAL: R$ 2.040,00 (Dois mil e quarenta reais).
FORMA DE PAGAMENTO: De acordo com a entrega.
PRAZO DO CONTRATO: 03 (três) meses.
DATA DA ASSINATURA DO CONTRATO: 28/06/2023

Campos dos Goytacazes, 07 de julho de 2023

Arthur Borges Martins de Souza
Presidente da Fundação Municipal de Saúde

Fundação Municipal de Saúde

Conselho Municipal de Cultura de Campos dos Goytacazes
- COMCULTURA -

Aos três de janeiro de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e quinze minutos, por 
transmissão virtual, ocorreu reunião EXTRAORDINÁRIA do Conselho Municipal de Cultura 
de Campos dos Goytacazes (Comcultura), com a presença dos representantes das 
seguintes Câmaras Temáticas: Artes Urbanas, Antônio José do Rosário;  Artes Visuais: sem 
representações;  Audiovisual, sem representações; Coletivos Culturais, Cristiane Ferreira 
da Silva (suplente);Cultura Popular, sem representações; Dança, Mauricio Machado Areas 
(suplente); Gestão Cultural, Maria Cristina Torres Lima (titular), Alcebiades Leão (suplente); 
Instituições de Ensino Superior, sem representações; Literatura, sem representações; 
Música ,sem representações ;Patrimônio Histórico, Marcelo Sampaio (titular);Teatro, Fabrício 
da Silva Simões (titular), Iara Souza Lima (suplente);Fundação Cultural Jornalista Oswaldo 
Lima, sem representações; Sistema Municipal de Cultura, Ronaldo Henrique Barbosa 
Junior (titular);Biblioteca Municipal Nilo Peçanha, Salvadora de Oliveira Cruz (suplente), 
Arquivo Público Municipal Waldir Pinto de Carvalho ,sem representações; Teatros, Pedro 
Paulo Silva Carneiro (suplente); Museus, sem representações; Secretaria Municipal de 
Educação, Ciência e Tecnologia, Eliana Carneiro Moreira (titular);Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Econômico e Turismo, sem representações; Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Humano  e Social, sem representações; Subsecretaria de Igualdade 

Fundação Cultural Jornalista Oswaldo Lima
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Racial e Direitos Humanos, sem representações; Procuradoria Geral do Município, sem 
representações; Câmara Municipal de Campos dos Goytacazes, sem representações.  
Dando início a reunião, o Presidente do Comcultura, Marcelo Sampaio cumprimentou a 
todos presentes enfatizando que aquela era a primeira reunião extraordinária da história 
do Comcultura, a ser realizada no mês de janeiro e explicou que o motivo da reunião ter 
sido convocada foi que entre o natal e o ano novo do ano passado foi publicado no Diário 
Ofi cial do Município de Campos dos Goytacazes, uma lei já aprovada na Câmara Municipal 
de Campos denominando uma área do Parque Alberto Sampaio como Praça da Bíblia e 
que não concordava de ter nenhum espaço no Parque Alberto Sampaio com este nome, 
por esta razão convocou a plenária porque o conselho também nunca concordou com esta 
denominação, manifestou receio de não conseguir reverter a decisão, pois já havia sido 
publicada em D.O como lei, e como o Comcultura é paritário, consultivo, deliberativo e 
fi scalizador essa questão teria que ser revista e que propunha uma Nota de Repúdio em 
relação a denominação de um espaço no parque Alberto Sampaio ser chamado de Praça 
da Bíblia. Fabrício Simões enfatizou que o Governo deve ser laico e que a sociedade não 
foi consultada sobre esse fato e acrescentou indagando sobre as consequências disso. E 
por que não reformaram a antiga Praça da Bíblia, Marcelo lembrou que já existem duas: 
Uma em frente a atual Secretaria Municipal de Educação, na antiga Estação Ferroviária, 
e uma outra no bairro Codim. Maurício Areas indagou que se já existem praças com o 
mesmo nome por que ter outra ou porque trocar de lugar para outro, e de por que as 
coisas não passam nunca pelo conselho antes de serem publicadas em Diário Ofi cial. Lúcia 
Talabi enfatizou que o espaço precisa ser ocupado pela classe artística, pois o lugar é 
estratégico, e são necessárias ações para essa ocupação. Iara Lima acrescentou que se 
deva mostrar a insatisfação da classe artística, pois não há infraestrutura para a ocupação 
do espaço pelo artista e ainda transformam o espaço em estacionamento. Alcebiades Leão 
indagou sobre quem vai administrar essa praça e se o artista terá que pedir permissão 
a alguma associação evangélica para agendamento. Antônio José do Rosário (Toninho 
Shita) também manifestou seu descontentamento dizendo que o governo trata a praça 
como negócio, permuta. Ronaldo Júnior justifi cou a ausência da Presidente da Fundação 
Cultural Jornalista Oswaldo Lima dizendo que a mesma teve um problema pessoal e 
que a Presidente pediu para que fosse enfatizado que essa questão não passou pelo 
conhecimento da Fundação Cultural Jornalista Osvaldo Lima e que a Fundação é totalmente 
contra a essa decisão. Ronaldo Júnior acrescentou que se deva buscar uma resposta, falar 
diretamente com o Prefeito para ter um esclarecimento mais efi caz sobre o fato. Marcelo 
Sampaio demonstrou sua satisfação com a postura da Presidente da Fundação e sugeriu 
que além da Nota pública de repúdio, a ser votada em plenária, que se enviasse um ofício 
marcando audiência com o Prefeito para que recebesse integrantes do Comcultura, em 
seu Gabinete. Marcelo lembrou que gostaria de informações do grupo de trabalho sobre 
a aplicação do plano Municipal de Cultura para a próxima reunião ordinária, no dia 7 de 
Fevereiro. O conselheiro Pedro Carneiro sugeriu que a área onde se encontra os camelôs, 
com a retirada dos mesmos, poderia ser utilizada para se formar um celeiro de cultura com 
ofi cinas de artes e que esta proposta deva ser levada pronta que o projeto deva ser levado 
já formatado para o Prefeito. Marcelo Sampaio então colocou em votação, na plenária, a 
redação de uma nota de repúdio em relação a lei que foi publicada sobre um espaço do 
Parque Sampaio ser denominado de Praça da Bíblia e também sobre ofício ao Prefeito 
solicitando audiência com representantes do Comcultura. Tanto a nota como a audiência 
foram aprovadas por unanimidade. Não havendo mais assuntos a tratar, o presidente 
encerrou a reunião extraordinária do Conselho Municipal de Cultura, por transmissão 
virtual, às 20h17min. Eu, Cinthia Mota Pessanha, que na função de Secretária Executiva, a 
tudo assisti e de tudo fi quei ciente, lavro a presente ata, a qual será lida e aprovada pelos 
demais presentes, assinada por mim e pelo Presidente.

Cinthia Mota Pessanha
Secretária Executiva do Comcultura

Marcelo Sampaio
Presidente do Comcultura

Aos sete de fevereiro dois mil e vinte e três, às dezenove  horas e quinze minutos, por 
transmissão virtual, ocorreu reunião ORDINÁRIA do Conselho Municipal de Cultura de 
Campos dos Goytacazes (Comcultura), com a presença dos representantes das seguintes 
Câmaras Temáticas: sem representações; Artes Visuais: sem representações;  Audiovisual, 
sem representações; Coletivos Culturais, Cristiane Ferreira da Silva (suplente);Cultura 
Popular, sem representações; Dança, sem representações; Gestão Cultural, Maria Cristina 
Torres Lima (titular); Instituições de Ensino Superior, Gustavo Landim Soffi  ati; Literatura, 
sem representações; Música ,sem representações ;Patrimônio Histórico, Marcelo Sampaio 
(titular);Teatro, Fabrício da Silva Simões (titular), Iara Souza Lima (suplente);Fundação 
Cultural Jornalista Oswaldo Lima, Maria Auxiliadora Freitas de Souza; Sistema Municipal de 
Cultura, Ronaldo Henrique Barbosa Junior (titular);Biblioteca Municipal Nilo Peçanha, 
Salvadora de Oliveira Cruz (suplente), Arquivo Público Municipal Waldir Pinto de Carvalho, 
sem representações; Teatros, sem representações; Museus, Jhonathan Abrão de 
Souza(suplente); Secretaria Municipal de Educação, Ciência e Tecnologia, sem 
representações; Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e Turismo, sem 
representações; Secretaria Municipal de Desenvolvimento Humano  e Social, sem 
representações; Subsecretaria de Igualdade Racial e Direitos Humanos, sem 
representações; Procuradoria Geral do Município, Andrea dos Santos Ferreira (suplente); 
Câmara Municipal de Campos dos Goytacazes, sem representações. Dando início a 
reunião, o presidente do Comcultura, Marcelo Sampaio, enfatizou a pauta a ser tratada 
(assuntos):Defi nição da Comissão Eleitoral da Conferência Municipal de Cultura;-
Informações sobre Lei Paulo Gustavo (participação de Clarissa Semensato);-Respostas 
sobre convites realizados: Prefeito:Audiência com representantes do Comcultura.• 
Jhonathan Abrão (Diretoria de Patrimônio da FCJOL ):situação do anfi teatro Kapi, localizado 
no Parque Alberto Sampaio.• SEDUCT, Cláudio Valadares e Jhonathan Abrão(Diretoria de 
Patrimônio FCJOL):esclarecimentos sobre processo de reforma do Palácio da Cultura.-
Assuntos Gerais. Iniciando a reunião o Presidente do Comcultura explicou que ele, como 
integrante do grupo de trabalho responsável pela Conferência, trouxe uma ideia geral a 
respeito da mesma, e trouxe para a plenária para sugestões e aprovação, nesta reunião 
participaram além dele, Graziela Escocard, a conselheira Aline Portilho e Maurício Areas. A 
proposta é que nos dias 25 e 26 de Março seriam os dias escolhidos para realização da VIII 
Conferência Municipal de Cultura, nas dependências do Museu Histórico de Campos, com 
abertura para o dia 25 de março, às 11 h da manhã, com um evento artístico-cultural, na 
Praça do Santíssimo Salvador para as pessoas que passassem pela praça tomassem 
ciência da realização da Conferência, como chamamento para o público, e a partir das 14h 
começasse a Conferência propriamente dita com os seus trâmites burocráticos, nesta 
abertura pensou-se em Clarissa Semensato como palestrante do evento, explicando o 
funcionamento do Conselho Municipal de Cultura para que os candidatos tomassem ciência 
de todo esse funcionamento e que gostaria que a plenária aprovasse a estrutura da 
conferência. No dia 26 aconteceriam os encontros das Câmaras Técnicas para que se 
escolhessem seus representantes e na parte da tarde a plenária fi nal onde os relatores de 
cada uma das câmaras técnicas apresentariam os eleitos em cada uma das 12 câmaras. 
Ronaldo Júnior justifi cou a sua ausência no grupo de trabalho por questões pessoais e 
concordou com a estrutura da Conferência. A conselheira Aline Portilho sugeriu uma 
proposta para monitoria e relatoria para a conferência numa parceria com o IFF, portanto o 
IFF teria a possibilidade de certifi car, treinar e organizar monitores, mediadores e relatores 
para Conferência Municipal de Cultura.  A Presidente da Fundação Cultural Jornalista 
Oswaldo Lima, Maria Auxiliadora Freitas, reforçou que a programação da conferência 
estava bem estruturada e enfatizou que achava essencial a interação com o público de 
forma leve e lúdica, fazer a cultura sair de dentro dos equipamentos culturais, e esse é um 
dos princípios da política de cultura da Fundação Jornalista Oswaldo Lima. O presidente 

perguntou a todos os presentes se aprovavam a estrutura da conferência, no que todos 
manifestaram aprovação. Ressaltou também que se deveria constituir a comissão eleitoral 
com dois representantes da sociedade civil e dois representantes do poder público. Ronaldo 
Júnior se manifestou em participar como membro da comissão eleitoral representando um 
dos nomes do poder público, Marcelo Sampaio perguntou para a plenária se algum dos 
conselheiros da sociedade civil gostaria de participar, lembrando que quem fi zesse parte da 
comissão não poderia se candidatar a uma vaga nas eleições, porém nenhum conselheiro 
da sociedade civil presente se manifestou em participar da comissão eleitoral. Marcelo 
enfatizou que a sociedade civil ainda não tinha se articulado para a sugestão dos nomes e 
que enquanto Presidente e membro da sociedade civil iria procurar dois nomes dos 
companheiros para fazer parte dessa comissão e pediu para que a Secretária Executiva 
Cinthia Pessanha mandasse um e-mail para todos os conselheiros da sociedade civil 
informando sobre a necessidade de se montar a comissão eleitoral e a existência das duas 
vagas, com uma consulta de disponibilidade. O presidente se comprometeu a defi nir os 
dois nomes da sociedade civil e pediu para que Auxiliadora Freitas se comprometesse a 
trazer o outro nome para compor o poder público já que Ronaldo Júnior já havia se 
candidatado. Auxiliadora disse que conversaria com Graziela Escocard para assumir a 
vaga restante. Marcelo Sampaio passou para o outro assunto da pauta pedindo licença a 
Clarissa Semensato para que cedesse sua fala aos outros convidados, que por uma 
questão de justiça, foram convidados anteriormente a ela, Clarissa disse que não havia 
problema. Passou-se então para o terceiro assunto da pauta no que o presidente do 
conselho perguntou à Secretária Executiva se havia tido alguma resposta do gabinete do 
Prefeito quanto a audiência com membros do Comcultura. A secretária Executiva explicou 
que não havia obtido resposta sobre os dois ofícios encaminhados ao gabinete do Prefeito. 
Marcelo Sampaio pediu para que Auxiliadora intermediasse a reunião, pois talvez o Prefeito 
não estava tendo conhecimento dos ofícios que chegaram ao seu gabinete. Jhonathan 
Abrão , Diretor de Patrimônio da FCJOL e conselheiro suplente da câmara Museus enfatizou 
que recebeu o Memorando do Comcultura pedindo informações sobre o Palácio da Cultura 
e sobre qual secretaria o Anfi teatro Kapi estaria vinculado, Jhonathan esclareceu que o 
espaço está sob  administração da  Superintendência de Praças e Jardins e que no 
momento estava sendo utilizado como estacionamento em virtude das obras no 
camelódromo e que em breve estariam desocupando o espaço, e que o mesmo passará 
por manutenção. Auxiliadora Freitas enfatizou que se poderia encaminhar e pedir, Fundação 
juntamente com o Comcultura, ao Secretário Cláudio Valadares um projeto para fazer a 
reforma da Arena Kapi dentro de critérios de preservação do aspecto cultural e histórico do 
espaço. Marcelo Sampaio perguntou ao Secretário Cláudio Valadares se tinha alguma 
resposta sobre a reabertura do Palácio da Cultura, pois havia chegado ao Comcultura uma 
planta, pelas mãos da vice-presidente Fernanda Campos, explicando todo o projeto do 
Palácio da Cultura e que queria saber se ele como projetista e Secretário responsável pela 
pasta que tem tudo a ver com o assunto, poderia explicar. Cláudio Valadares explicou que 
a questão do Parque Alberto Sampaio tem que ser mais ampla, não sendo simplesmente 
reformar ou revitalizar a arena e sim que se conduza essa proposta para a reintegração da 
área como um todo que se revitalize o todo com toda a sua originalidade, dado a relevância 
do local, num projeto Digno da cidade receber o espaço paisagisticamente, urbanisticamente 
e arquitetonicamente e que tem uma fi rma já contratada pelo governo- Emec, fi rma de 
paisagismo que pode ajudar muito a revitalizar aquele espaço enquanto um espaço 
Paisagismo.  Quanto a questão do Palácio da Cultura, Valadares explicou que ele é autor 
do projeto de interiores da nova proposta do Palácio da Cultura e que o projeto tem como 
arquiteto o campista Francisco de Assis Leal que houve alguns contratempos na execução 
do projeto e que hoje já estavam num passo fi nal de solução, pois ocorreram alguns 
problemas durante o tempo e que já estava a caminho de licitação num prazo de 30 a 60 
dias, no máximo, ressaltando que este prazo é o de licitação, e não de início das obras. 
Marcelo Sampaio agradeceu os esclarecimentos e a presença do Secretário e passou a 
palavra para a representante da Secretaria de Educação Adriana Crespo perguntou o que 
estava faltando para a reabertura do Palácio da Cultura, Adriana explicou que houve uma 
série de contratempos, encontraram o Palácio da Cultura de forma inabitável e tiveram que 
fazer projetos complementares. Uma nova empresa está a frente do projeto, ganhadora da 
licitação, com um novo projeto complementar, porém a Secretaria de Planejamento pediu 
que a empresa fi zesse as adequações necessárias ao projeto complementar(hidráulico, 
elétrica etc), e que num prazo de 30 dias que se inicia no fi nal de fevereiro, início de março, 
a empresa apresentará essas adequações  e ai sim se dará início ao projeto de obras, 
enfatizou que o projeto de obras depende disso para fi nalizar o levantamento feito 
anteriormente. Frisou que são questões burocráticas morosas. E vão depender da 
Secretaria de obras para que eles possam licitar todos os processos para início dessas 
obras ainda este ano. E que até 60 dias estarão licitando as obras. Auxiliadora Freitas 
agradeceu a presença de Cláudio Valadares e Adriana Crespo e acrescentou sua vontade 
de estar no Palácio da Cultura, mas que a burocracia, na questão pública, facilita de um 
lado, mas difi culta de outro porque as exigências são muito processuais. E o projeto Inicial 
que foi construído entre a Secretaria de Educação, FCJOL e Secretaria de Planejamento 
está garantido, a parte interna está garantida, o projeto apresentado para aprovação está 
garantido. Passou-se então a palavra para Clarissa Semensato para informações sobre a 
Lei Paulo Gustavo, a mesma enfatizou que iria tratar brevemente sobre a questão, pois 
posteriormente haveria uma reunião pública para se tratar do assunto. Clarissa espelhou 
tela mostrando todos os detalhamentos da lei. Marcelo Sampaio agradeceu a presença da 
mesma ressaltando que os detalhamentos sobre a lei foram bastante elucidativos. Não 
havendo mais assuntos a tratar, o presidente encerrou a reunião extraordinária do Conselho 
Municipal de Cultura, por transmissão virtual, às 21h01min. Eu, Cinthia Mota Pessanha, 
que na função de Secretária Executiva, a tudo assisti e de tudo fi quei ciente, lavro a presente 
ata, a qual será lida e aprovada pelos demais presentes, assinada por mim e pelo Presidente.

Cinthia Mota Pessanha
Secretária Executiva do Comcultura

Marcelo Sampaio
Presidente do Comcultura

Aos vinte e oito de fevereiro de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e quinze 
minutos, por transmissão virtual, ocorreu reunião ordinária do Conselho Municipal de 
Cultura de Campos dos Goytacazes (Comcultura), com a presença dos representantes 
das seguintes Câmaras Temáticas: Artes Urbanas, Antônio José do Rosário (Toninho 
Shita); Artes Visuais: sem representações; Audiovisual, sem representações; Coletivos 
Culturais, Cristiane Ferreira da Silva (suplente);Cultura Popular, sem representações; 
Dança, sem representações; Gestão Cultural, sem representações; Instituições de Ensino 
Superior, Aline dos Santos Portilho (titular); Literatura, sem representações; Música, 
sem representações ;Patrimônio Histórico, Marcelo Sampaio (titular);Teatro, Fabrício 
Simões (titular), Iara Souza Lima (suplente);Fundação Cultural Jornalista Oswaldo Lima, 
Fernanda da Silva Campos(suplente); Sistema Municipal de Cultura, Ronaldo Henrique 
Barbosa Junior (titular);Biblioteca Municipal Nilo Peçanha, sem representações, Arquivo 
Público Municipal Waldir Pinto de Carvalho, sem representações; Teatros, Pedro Paulo 
Silva Carneiro (suplente); Museus, Graziela Escocard Ribeiro (titular);Secretaria Municipal 
de Educação, Ciência e Tecnologia, sem representações; Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Econômico e Turismo, sem representações; Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Humano e Social, sem representações; Subsecretaria de Igualdade 
Racial e Direitos Humanos, sem representações; Procuradoria Geral do Município, sem 
representações; Câmara Municipal de Campos dos Goytacazes, sem representações. 
Dando início a reunião, o presidente do Comcultura, Marcelo Sampaio, enfatizou a 
pauta a ser tratada (assuntos) Com a seguinte pauta (assuntos): 1-Detalhamento 
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da Conferência Municipal de Cultura (Comissão Eleitoral);2-Resposta do Prefeito: 
Audiência com representantes do Comcultura;3-Mais informações sobre Lei Paulo 
Gustavo (participação de Clarissa Semensato); 4-Assuntos Gerais. Marcelo Sampaio 
lembrou que na última reunião não havia nenhum conselheiro da sociedade civil para fazer 
parte da comissão eleitoral e já havia dois nomes do poder público: Graziela Escocard e 
Ronaldo Júnior. Enfatizou até o presente momento nenhum conselheiros da sociedade 
civil havia manifestado interesse e sugeriu que a secretaria executiva mandasse um 
convite, via e-mail, para os conselheiros titulares e suplentes da sociedade civil para 
integrarem a comissão e, que se num prazo de 72 horas, ninguém tiver se manifestado, 
iria se iniciar um plano B que seria convidar pessoas de fora, ligadas à cultura com alguma 
representatividade na área cultural ou ex-conselheiros. Tal sugestão foi posta em votação 
com a concordância de todos os presentes. Marcelo Sampaio enfatizou que entende 
que os conselheiros atuais não estejam se manifestando por interesse em se candidatar 
a alguma vaga na Conferência. O Presidente deixou o assunto para a próxima reunião. 
Seguiu-se para o segundo assunto de pauta: ofício enviado ao prefeito para audiência 
com integrantes do Comcultura, Marcelo Sampaio lembrou que a Presidente da Fundação 
Cultural Jornalista Oswaldo Lima, Auxiliadora Freitas, iria intermediar essa reunião. Marcelo 
perguntou se havia alguma resposta tanto para a Secretária Executiva, Cinthia Pessanha 
quanto para Fernanda Campos, ambas disseram que não tinham resposta do Gabinete do 
Prefeito. Fernanda mencionou que a agenda do Prefeito estava bem conturbada em função 
do início do ano. Marcelo Sampaio disse que o conselho continuaria com as tratativas para 
audiência. Passou-se então para o terceiro assunto de pauta: informações sobre Lei Paulo 
Gustavo, porém Clarissa Semensato não estava presente, e não havia mais informações 
adicionais a tratar, já que a reunião passada, Clarissa explicou com detalhes sobre a Lei 
Paulo Gustavo, não restando dúvidas quanto a esse assunto. O Presidente passou para 
assuntos gerais e pediu que a Secretária Executiva, Cinthia Pessanha, espelhasse um 
vídeo que ele havia recebido. O vídeo se tratava de uma matéria jornalística da TV Record 
que mostrava um projeto para que o Parque Aberto Sampaio fosse transformado em um 
pista de skate para competições internacionais com arquibancadas etc e tomaria todo 
espaço onde hoje se encontra o Anfi teatro Kapi, Marcelo Sampaio perguntou a Fernanda 
Campos se tinha conhecimento sobre este projeto, no que Fernanda explanou que a 
Fundação desconhece esse projeto. Todos presentes fi caram surpresos com a matéria, 
Lúcia Talabi mencionou que tinha um projeto para ocupação cultural do Parque Alberto 
Sampaio, no que Marcelo Sampaio disse que as ideias de Lúcia poderiam se somar as 
de Carla Ribeiro para se elaborar algo mais concreto e encaminhar a Cláudio Valadares. 
A Secretária Executiva, Cinthia Pessanha, informou que teve uma posição ofi cial que o 
Anfi teatro Kapi está com a Fundação de Parques e Jardins, pois recebeu Memorando da 
Diretoria de Patrimônio da FCJOL com tais esclarecimentos. Não havendo mais assuntos a 
tratar, o presidente encerrou a reunião do Conselho Municipal de Cultura, por transmissão 
virtual, às 20h47min. Eu, Cinthia Mota Pessanha, que na função de Secretária Executiva, a 
tudo assisti e de tudo fi quei ciente, lavro a presente ata, a qual será lida e aprovada pelos 
demais presentes, assinada por mim e pelo Presidente.

Cinthia Mota Pessanha
Secretária Executiva do Comcultura

Marcelo Sampaio
Presidente do Comcultura

Aos onze de março de dois mil e vinte e três, às dez horas e quinze minutos, por 
transmissão virtual, ocorreu reunião ordinária do Conselho Municipal de Cultura de Campos 
dos Goytacazes (Comcultura), com a presença dos representantes das seguintes Câmaras 
Temáticas: Artes Urbanas, sem representações, Artes Visuais: Rossini do Rozário Reis 
(titular); Audiovisual, sem representações; Coletivos Culturais, Cristiane Ferreira da Silva 
(suplente);Cultura Popular, sem representações; Dança, Mauricio Machado Areas (titular); 
Gestão Cultural, Alcebiades Leão; Instituições de Ensino Superior, Aline dos Santos Portilho 
(titular); Literatura, sem representações; Música, sem representações ;Patrimônio Histórico, 
Marcelo Sampaio (titular);Teatro, Fabrício Simões (titular);Fundação Cultural Jornalista 
Oswaldo Lima,sem representações; Sistema Municipal de Cultura, Ronaldo Henrique 
Barbosa Junior (titular);Biblioteca Municipal Nilo Peçanha, sem representações, Arquivo 
Público Municipal Waldir Pinto de Carvalho, sem representações; Teatros, Neusimar da 
Hora (titular); Museus,sem representação;Secretaria Municipal de Educação, Ciência e 
Tecnologia, Eliana Carneiro Moreira (titular);Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Econômico e Turismo,sem representações;Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Humano e Social,sem representações;Subsecretaria de Igualdade Racial e Direitos 
Humanos, sem representações; Procuradoria Geral do Município, sem representações; 
Câmara Municipal de Campos dos Goytacazes, sem representações. Dando início a 
reunião, o presidente do Comcultura, Marcelo Sampaio, enfatizou a pauta a ser tratada 
(assuntos): -Detalhamento da Conferência Municipal de Cultura (Comissão Eleitoral 
sociedade civil); -Resposta do Prefeito: Audiência com representantes do Comcultura; 
- Assuntos Gerais. Marcelo Sampaio explicou que após a decisão, em reunião, de se fazer 
contato com ex-conselheiros da sociedade civil para comporem a comissão eleitoral, ele 
havia feito contato com dois nomes, mas não havia tido retorno. Ronaldo Júnior sugeriu 
o nome de Carlos Augusto Souto de Alencar ex-conselheiro, mas também aguardará 
retorno. O ex-conselheiro Joilson Bessa também dará resposta. Enfatizou que a única 
regra é que tenha sido Conselheiro da sociedade civil e que não esteja ocupando nenhum 
cargo no poder público municipal. Pediu para a secretária executiva fazer uma busca nos 
arquivos do Comcultura e ver se havia algum nome não lembrado por ele, pediu para que 
os conselheiros presentes também pensassem em algum nome. Maurício Areas perguntou 
se haverá um mini curso para novos conselheiros, Marcelo Sampaio lembrou que Clarissa 
Semensato entrou em contato e disse que não poderá fazer a palestra de abertura da 
VIII Conferência Municipal de Cultura. Sampaio disse que depois da Conferência iria 
pedir a Clarissa para dar uma palestra sobre o funcionamento do Conselho para os novos 
conselheiros, de como é representar um cadeira. Passou-se para o segundo assunto: 
resposta do Prefeito à reunião com representantes do Comcultura, Marcelo enfatizou 
que pediu para que Fernanda Campos também intermediasse essa reunião, porém 
a mesma não estava presente para poder dar uma resposta, o Presidente perguntou à 
secretária executiva se tinha recebido alguma resposta, no que a mesma disse que não, 
que nenhuma resposta fora recebida. O Presidente disse que caso na última reunião não 
houvesse uma resposta, iria sugerir ao Conselho uma nota de repúdio ao que segundo ele, 
Marcelo Sampaio, se tratava de um descaso do prefeito a não resposta e que talvez há 
uma possibilidade desse ofício nem ter chegado as mãos do Prefeito, pois não é do feitio do 
mesmo essa não resposta. Passou-se então para assuntos gerais, Marcelo Sampaio cobrou 
a nota de repúdio assinada pela Fundação Cultural Jornalista Oswaldo Lima criticando a 
atitude da segurança que interrompeu o espetáculo teatral Anti Amor, ocorrido no Espaço 
Café Literário, no dia 09 de novembro de 2022, durante a XI Bienal do Livro, enfatizou que 
essa fato já tinha sido discutido em plenária do Comcultura e que ainda a nota de repúdio 
não havia sido elaborada, cobrou urgência para isso para que se dê publicidade , e que 
a Fundação e o Comcultura assinem essa nota pública. Ronaldo Júnior se comprometeu 
a falar com Auxiliadora para que se pudessem o quanto antes providenciar isso. Marcelo 
Sampaio lembrou do ofício enviado à Procuradoria e perguntou à secretária executiva se 
recebeu algum ofício de resposta da Procuradoria em relação as perguntas enviadas pelo 
Comcultura, no que a secretária disse que não teve resposta, o Presidente solicitou que se 
enviasse um outro ofício e que se mencionasse a data do primeiro. Aline Portilho disse que 
esteve com Fábio Matos, Gerente de Formação da FCJOL, e que o mesmo solicitou que 
as câmaras técnicas indicassem cursos que a Fundação possa realizar. Cursos de curta 
duração, de capacitação, com temas específi cos. Marcelo Sampaio indagou que no Plano 
Municipal de Cultura existe isso, a realização de curso de capacitação. Maurício Areas 
achou interessante essa escuta e que vai mandar uma lista de sugestões. Marcelo sugeriu 

pegar o Plano Municipal de Cultura e adequar os cursos ao Plano. E que os conselheiros 
sugerissem essas temáticas e encaminhassem até a próxima reunião do Comcultura, 
com prazo até 21 de março, e que esta comunicação fosse realizada por e-mail para os 
conselheiros, no que Maurício Areas compilasse as sugestões. Não havendo mais assuntos 
a tratar, o presidente encerrou a reunião do Conselho Municipal de Cultura, por transmissão 
virtual, às 11h24min. Eu, Cinthia Mota Pessanha, que na função de Secretária Executiva, a 
tudo assisti e de tudo fi quei ciente, lavro a presente ata, a qual será lida e aprovada pelos 
demais presentes, assinada por mim e pelo Presidente.

Cinthia Mota Pessanha
Secretária Executiva do Comcultura

Marcelo Sampaio
Presidente do Comcultura

Aos vinte e três de março de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e quinze minutos, 
por transmissão virtual, ocorreu reunião ordinária do Conselho Municipal de Cultura de 
Campos dos Goytacazes (Comcultura), com a presença dos representantes das seguintes 
Câmaras Temáticas: Artes Urbanas, Antônio José do Rosário (Toninho Shita) ; Artes 
Visuais: sem representações; Audiovisual, sem representações; Coletivos Culturais, sem 
representações; Cultura Popular, sem representações; Dança, sem representações; 
Gestão Cultural, Maria Cristina Torres Lima (titular), Instituições de Ensino Superior, sem 
representações; Literatura, sem representações; Música, sem representações; Patrimônio 
Histórico, Marcelo Sampaio (titular);Teatro, Fabrício Simões (titular), Iara Souza Lima 
(suplente);Fundação Cultural Jornalista Oswaldo Lima, sem representações; Sistema 
Municipal de Cultura, Ronaldo Henrique Barbosa Junior (titular);Biblioteca Municipal 
Nilo Peçanha, sem representações, Arquivo Público Municipal Waldir Pinto de Carvalho, 
sem representações; Teatros, sem representações; Museus, Jhonathan Abrão de Souza 
(suplente);Secretaria Municipal de Educação, Ciência e Tecnologia, sem representações; 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e Turismo, sem representações; 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Humano  e Social, sem representações; 
Subsecretaria de Igualdade Racial e Direitos Humanos, sem representações; Procuradoria 
Geral do Município, Andrea dos Santos Ferreira (suplente);Câmara Municipal de 
Campos dos Goytacazes, sem representações. Dando início a reunião, o presidente do 
Comcultura, Marcelo Sampaio, enfatizou a pauta a ser tratada (assuntos):-Detalhamento 
da Conferência Municipal de Cultura( Comissão Eleitoral sociedade civil); -Resposta 
do Prefeito: Audiência com representantes do Comcultura; -Resposta sobre ofício 
reenviado à Procuradoria; -Resposta da Nota Ofi cial preparada pela Fundação sobre 
episódio de censura ocorrido em peça de teatro na Bienal do Livro; -Assuntos 
Gerais.Marcelo Sampaio abriu a reunião mencionando que o primeiro assunto de pauta 
deixaria para ser tratado por último, pois havia outros assuntos a tratar primeiro, passou-
se para o segundo assunto de pauta, o Presidente perguntou se havia alguma resposta 
do Gabinete do Prefeito com relação a audiência com representantes do Comcultura, no 
que a secretária executiva disse que nenhuma resposta fora recebida. Passou-se então 
para o terceiro assunto da pauta se havia alguma resposta da Procuradoria com relação 
ao ofício reenviado. Andreia Ferreira representante da Procuradoria disse que não tinha 
conhecimento do mesmo, a secretária executiva, Cinthia Pessanha, disse que enviaria 
para Andreia a cópia do ofício reenviado para que a mesma tomasse ciência. Passou-se 
para o penúltimo assunto de pauta: Resposta da Nota Ofi cial preparada pela Fundação 
sobre episódio de censura ocorrido em peça de teatro na Bienal do Livro, no que Ronaldo 
Júnior mencionou que ainda não se encontrava pronta, mas que estava elaborando. O 
Presidente passou para assuntos gerais e mencionou que Gustavo Landim Soffi  ati   disse 
que o professor José Luis Vianna da Cruz fez uma proposta que faria um bem enorme a 
cultura de Campos. O professor José Luis explicou que faz parte da comissão, juntamente 
com outros professores, que está organizando o projeto Galpão Cultural  do novo campus 
da UFF, um galpão de vão livre com aproximadamente 900 m2. A ideia é que seja um 
equipamento cultural, multifuncional e multiatividades, aberto para a cidade, como o teatro 
Trianon, que tenha estruturas montáveis e desmontáveis de acordo com a atividade artística 
a ser realizada, e que para tanto conseguiram um verba do deputado federal Glauber Braga 
do PSOL que juntamente com o setor de engenharia da UFF vão apresentar um projeto 
arquitetônico para o espaço. Explicou que em um primeiro momento, o objetivo dele era 
trazer essa questão para o Conselho para buscar ideias e parceiros para que tanto poder 
público e sociedade civil se envolvam no projeto. E que vai precisar de todas as pessoas 
envolvidas em todos os campos da cultura e da arte de Campos para que o lugar seja o 
mais democrático, plural, aberto objetivando um projeto resultante dessa interação com 
condições de concorrer a editais. Mas que quando chegar o momento de se apresentar 
os editais, a maturidade do projeto tenha sido atingida e alcançada com a comunidade 
cultural e artística de Campos. O que ele deseja é que o Conselho acompanhe o projeto, 
dando ideias e sugestões. Marcelo Sampaio disse que essa proposta representa um ganho 
enorme para a cultura da cidade. Os conselheiros agradeceram a iniciativa. Para assuntos 
gerais, Iara Lima, mencionou que viu no site da Prefeitura que a Secretaria de Educação 
comprou kit para a contação de histórias que seria distribuído e que surgiram algumas 
indagações que para tanto trazia para o Conselho:  se os livros eram de escritores campistas 
e quais seriam esses livros. Perguntou também se havia alguma resposta sobre o anfi teatro 
Kapi que estava sendo usado como estacionamento. Marcelo Sampaio perguntou se mais 
alguém tinha algum assunto a tratar. Explicou que a VIII Conferencia Municipal de Cultura, 
prevista para acontecer nos dias 25 e 26 março teria que ser adiada em virtude do não 
preenchimento dos dois nomes da sociedade civil para comporem a comissão eleitoral. 
Ronaldo Júnior mencionou que já havia preparado a minuta das eleições para agilizar, 
tomando como base a minuta das eleições passadas, e que fez algumas alterações e que 
bastava a comissão ler, analisar e aprovar. Marcelo Sampaio argumentou que conversando 
com a secretária executiva, Cinthia Pessanha, a mesma lembrou que havia prazos a serem 
cumpridos, prazo para inscrição, publicações em Diário Ofi cial etc. E que conversando 
com a Cinthia Pessanha e Ronaldo Júnior chegou-se a conclusão de que necessitaria 
de aproximadamente um mês para se preparar tudo. E que ele acompanha com certo 
distanciamento, pois pode vir a ser candidato e por uma questão ética não quer estar muito 
inteirado. Ronaldo Júnior lembrou que só para inscrição de candidatos precisa de cerca 
de 7 a 12 dias entre inscrição, recurso e homologação de candidatos. Marcelo Sampaio 
enfatizou que iria ampliar o convite para se integrar a comissão eleitoral, que iria convidar 
pessoas ligadas à cultura, da sociedade civil que mostrem interesse em participar, que 
ele mesmo foi integrante da comissão eleitoral na conferência do Coppam, a convite de 
Ronaldo Júnior, sem nunca ter sido conselheiro do Coppam  e que acreditava que os atuais 
conselheiros não se posicionaram a fazer parte da comissão eleitoral, pois os mesmos 
iriam se candidatar na Conferência. Marcelo Sampaio declarou que a Conferencia estaria 
ofi cialmente adiada e colocou em votação na plenária reunião extraordinária on-line para o 
próximo sábado,25 de março, às 10h, no que todos concordaram para deliberarem sobre 
a Conferencia, visto que acreditava que a comissão eleitoral composta pela sociedade civil 
já estaria completa. Não havendo mais assuntos a tratar, a Secretária Executiva encerrou 
a reunião do Conselho Municipal de Cultura, por transmissão virtual, às 20h50min, pois o 
Presidente do Comcultura Marcelo Sampaio não pode fi nalizar a presente reunião devido 
à ausência de sinal de internet.  Eu, Cinthia Mota Pessanha, que na função de Secretária 
Executiva, a tudo assisti e de tudo fi quei ciente, lavro a presente ata, a qual será lida e 
aprovada pelos demais presentes, assinada por mim e pelo Presidente.

Cinthia Mota Pessanha
Secretária Executiva do Comcultura

Marcelo Sampaio
Presidente do Comcultura
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Aos vinte e cinco de março de dois mil e vinte e três, às dez horas e dezesseis minutos, por 
transmissão virtual, ocorreu reunião extraordinária do Conselho Municipal de Cultura de 
Campos dos Goytacazes (Comcultura), com a presença dos representantes das seguintes 
Câmaras Temáticas: Artes Urbanas, Antônio José do Rosário (Toninho Shita) ; Artes Visuais: 
sem representações; Audiovisual, sem representações; Coletivos Culturais, Cristiane 
Ferreira da Silva (suplente);Cultura Popular, sem representações; Dança, sem 
representações; Gestão Cultural, Maria Cristina Torres Lima (titular), Alcebíades Leão 
(suplente), Instituições de Ensino Superior, Gustavo Landim Soffi  ati (suplente); Literatura, 
sem representações; Música, sem representações; Patrimônio Histórico, Marcelo Sampaio 
(titular);Teatro, Fabrício Simões (titular);Fundação Cultural Jornalista Oswaldo Lima, sem 
representações; Sistema Municipal de Cultura, Ronaldo Henrique Barbosa Junior 
(titular);Biblioteca Municipal Nilo Peçanha, Salvadora de Oliveira Cruz (suplente), Arquivo 
Público Municipal Waldir Pinto de Carvalho, sem representações; Teatros, sem 
representações; Museus, sem representações; Secretaria Municipal de Educação, Ciência 
e Tecnologia, Eliana Carneiro Moreira (titular); Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Econômico e Turismo, sem representações; Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Humano  e Social, sem representações; Subsecretaria de Igualdade Racial e Direitos 
Humanos, sem representações; Procuradoria Geral do Município, sem representações; 
Câmara Municipal de Campos dos Goytacazes, sem representações. Dando início a 
reunião, o presidente do Comcultura, Marcelo Sampaio, enfatizou a pauta a ser tratada 
(assuntos): - Resposta da Conselheira Andrea Ferreira sobre ofício reenviado à 
Procuradoria;- Nota de repúdio sobre episódio de censura ocorrido em peça de teatro 
na Bienal do Livro;- Sugestão do Professor Joilson Bessa a respeito de materiais 
cinematográfi cos de Campos; -Detalhamento da Conferência Municipal de Cultura;-
Assuntos Gerais.  O presidente iniciou a reunião abordando o primeiro assunto de pauta 
que constava da resposta da conselheira Andreia Ferreira, representante da Procuradoria, 
sobre Ofício a respeito das indagações feitas por escrito pelo Conselho, porém a mesma 
respondeu que os Procuradores não costumam ir a reuniões de Conselhos e procuram 
responder por escrito as indagações. O presidente manifestou descontentamento sobre 
este fato, externado que era um absurdo, mas que não podia obrigar ninguém a ir às 
reuniões do Conselho. Que seria um convite e não uma convocação, já que convocação 
seria apenas para os Conselheiros. Passou-se então para segunda pauta: a leitura da nota 
de repúdio a respeito do episódio de censura ocorrido na peça Anti Amor, durante a Bienal 
do Livro, ano passado. Segundo o Presidente a nota será publicada no Jornal Folha da 
Manhã. Mencionou que a nota fora enviada por e-mail pelo Gerente do Sistema Municipal 
de Cultura, Ronaldo Júnior e que achou muito bem redigida e será assinada por ele, Marcelo 
Sampaio, e pela Presidente da Fundação Cultural Jornalista Oswaldo Lima e que precisava 
da aprovação dos Conselheiros do Comcultura. Ronaldo Júnior expos no chat a nota de 
repúdio para os presentes e a expressão encenação foi inserida, no lugar de execução, no 
corpo do texto da nota. Marcelo Sampaio manifestou sua solidariedade aos artistas que 
sofreram tal abordagem que segundo ele foi deliberada e intolerante e perguntou aos 
conselheiros se alguém teria alguma objeção em relação a alguma coisa no texto. A plenária 
aprovou a nota de repúdio, Marcelo mencionou que a nota não vai ser só restrita a reunião 
que vai dar publicidade a nota na imprensa e que quer que chegue aos proprietários da 
fi rma de segurança que prestou serviço a Fundação Cultural Oswaldo Lima, para que os 
funcionários envolvidos sejam advertidos. Passou-se para o terceiro assunto: Sugestão do 
Professor Joilson Bessa a respeito de materiais cinematográfi cos de Campos. O professor 
explicou que em pesquisa realizada entre os anos de 2016 e 2017 localizou e identifi cou 
nos municípios de Campos dos Goytacazes, Cardoso Moreira e Italva 68 espaços que 
abrigaram cinema de rua. E se fosse considerar as salas localizadas em shopping centers 
a época, dentro do recorte temporal estabelecido para pesquisa, o número de salas de 
cinema que havia em toda região chegava a 82 salas e que após a pesquisa, tomou 
conhecimento de outras salas de cinema, que isso era uma riqueza cultural muito grande, 
ressaltando que foram encontrados equipamentos de cinema dentro desses espaços. E 
que após a pandemia conheceu a assistente social e cineasta, Carolina Cássia, a mesma 
tomou conhecimento de sua dissertação e manifestou interesse em contar essa história 
relacionada às salas de cinema, bem como as memórias que as pessoas guardavam dessa 
época e desses espaços. Começaram as fi lmagens pelos distritos de Carvão, depois 
Saturnino Braga e Tócos. Ele estava na esperança de encontrar alguns equipamentos de 
cinema em Saturnino Braga, pois havia encontrado tais equipamentos na época de sua 
pesquisa e que neste distrito havia três salas de cinema de rua, em uma delas encontrou 
equipamentos de cinema utilizados à espoca: fi lmes, cadeiras, alto-falantes utilizados para 
anunciar a programação dessas salas etc. Os equipamentos continuam lá há mais ou 
menos 50 anos, informou que o espaço que abriga tais equipamentos está bem deteriorado 
com goteiras e pertence a cinco ou seis herdeiros ; um desses herdeiros mencionou que 
uma pessoa de um ferro velho manifestou interesse em comprar os equipamentos e, 
portanto se corre o risco de perder esse material para o ferro velho, para tanto ele ligou para 
o presidente do Comcultura para informar tal fato e o mesmo o convidou para a presente 
reunião. Bessa também ligou para Graziela Escocard para mencionar o que encontrou, 
informou que a mesma entrou em contato com alguém da FCJOL e esta pessoa, que ele 
acredita ser Sylvia Paes, demonstrou interesse e sugeriu uma doação dos equipamentos, 
porém ele acha difícil uma doação e que se deva ter alguma contrapartida fi nanceira. Bessa 
acredita ser difícil os herdeiros doarem para o Museu Histórico de Campos. Marcelo 
Sampaio manifestou sua concordância com a iniciativa de comunicação com a Fundação 
para resolução da questão, porém deixou claro que o Comcultura não executa políticas 
públicas, mas que pode e deve, como Conselho, encampar uma solicitação à FCJOL para 
um contato, o mais rápido possível, com os proprietários deste material para solicitar uma 
doação como primeiro passo, mas com alguma proposta fi nanceira também. Que gostaria 
de aprovar uma nota solicitando à FCJOL que entre em contato com os herdeiros, solicitando 
a doação, sendo esse o plano A, enviando um plano fi nanceiro de proposta B. Pediu para 
que Joilson Bessa preparasse a nota e enviasse para o e-mail do Comcultura para 
aprovação da mesma, bem como os contatos dos herdeiros, e após a aprovação do texto 
da nota pelos Conselheiros, com 72 horas para tanto, iria ser dada como texto aprovado e 
encaminhado para a Presidente Auxiliadora Freitas. Perguntou aos Conselheiros se 
aprovavam a feitura da nota e recomendou que Bessa enviasse o texto da nota para 
aprovação dos conselheiros. Passou-se para o assunto: Detalhamento da Conferência 
Municipal de Cultura. Marcelo Sampaio lembrou que tomou para si a responsabilidade de 
arranjar dois nomes de ex conselheiros da sociedade civil para comporem a comissão 
eleitoral e que os nomes são Genilson Soares e Cássio Peixoto, portanto estão com a 
comissão eleitoral defi nida somada com os dois nomes dos conselheiros do poder público: 
Ronaldo Júnior e Graziela Escocard. Enfatizou que para cumprir todos os tramites legais de 
publicação em diário ofi cial, precisariam de aproximadamente um mês, lembrou que o mês 
de maio tem feriados e programações culturais da FCJOL, como o Rock Goitacá, sugeriu à 
plenária os dias 12 de maio (sexta-feira), noite e 13 de maio (sábado) manhã e tarde, no 
Museu Histórico de Campos. Todos aprovaram as datas. E que na próxima reunião gostaria 
que saber sobre os detalhamentos da conferência, minuta de chamamento etc. Para 
assuntos gerais Marcelo Sampaio mencionou que na próxima reunião gostaria de voltar ao 
assunto da não resposta por parte do Prefeito, aos ofícios enviados e que ele acredita que 
os ofícios não chegaram ao conhecimento do prefeito. Pediu para Ronaldo Júnior reiterasse 
com Auxiliadoras Freitas e Fernanda Campos esses ofícios enviados para uma respostado 
Prefeito. Lembrou a Lucia Talabi que a mesma fi cou de enviar ao Conselho uma proposta 
de utilização do espaço - Parque Alberto Sampaio, ela mencionou que está fi nalizando e 
entrará em contato com Sylvia Paes e Auxiliadora Freitas se tem a permissão de expor a 
proposta, e que estava esperando sua nomeação em D.O para tanto. Marcelo Sampaio que 
fosse enviada a proposta para o e-mail do Comcultura. Não havendo mais assuntos a tratar, 
o presidente encerrou a reunião extraordinária do Conselho Municipal de Cultura, por 
transmissão virtual, às 12h32min. Eu, Cinthia Mota Pessanha, que na função de Secretária 
Executiva, a tudo assisti e de tudo fi quei ciente, lavro a presente ata, a qual será lida e 
aprovada pelos demais presentes, assinada por mim e pelo Presidente.

Cinthia Mota Pessanha
Secretária Executiva do Comcultura

Marcelo Sampaio
Presidente do Comcultura

Aos nove de maio de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e treze minutos, por 
transmissão virtual, ocorreu última reunião ordinária do Conselho Municipal de Cultura 
de Campos dos Goytacazes (Comcultura), com a presença dos representantes das 
seguintes Câmaras Temáticas: Artes Urbanas, sem representações; Artes Visuais: sem 
representações; Audiovisual, sem representações; Coletivos Culturais, Cristiane Ferreira 
da Silva (suplente);Cultura Popular, sem representações; Dança, sem representações; 
Gestão Cultural, Alcebiades Leão (suplente); Instituições de Ensino Superior, Aline dos 
Santos Portilho(titular),Gustavo Landim Soffi  ati (suplente); Literatura, sem representações; 
Música, sem representações; Patrimônio Histórico, Marcelo Sampaio (titular);Teatro, 
Fabrício Simões (titular); Fundação Cultural Jornalista Oswaldo Lima, sem representações; 
Sistema Municipal de Cultura, Ronaldo Henrique Barbosa Junior (titular);Biblioteca 
Municipal Nilo Peçanha, sem representações, Arquivo Público Municipal Waldir Pinto de 
Carvalho, sem representações; Teatros, Pedro Paulo Silva Carneiro(suplente); Museus, 
Graziela Escocard Ribeiro (titular), Jhonathan Abrão de Souza(suplente);Secretaria 
Municipal de Educação, Ciência e Tecnologia, sem representações; Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Econômico e Turismo, Sandro Figueredo Silva (titular); Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Humano  e Social, sem representações; Subsecretaria 
de Igualdade Racial e Direitos Humanos, sem representações; Procuradoria Geral do 
Município, Andrea dos Santos Ferreira(suplente); Câmara Municipal de Campos dos 
Goytacazes, sem representações. Dando início a reunião, o presidente do Comcultura, 
Marcelo Sampaio, enfatizou a pauta a ser tratada (assuntos): 1-Conferência Municipal 
de Cultura (Detalhamentos); 2- Resposta sobre tratativa de reunião com Wladimir 
Garotinho; 3- Assuntos Gerais. O Presidente Marcelo Sampaio iniciou a reunião 
abordando o segundo assunto de pauta, explicou que o Prefeito Wladimir Garotinho entrou 
pessoalmente em contato com ele e pediu para que o Comcultura reenvie o ofício para 
seu Gabinete e assim que o mesmo fosse protocolado, avisá-lo. Marcelo Sampaio pediu 
que a Secretária Executiva, Cinthia Pessanha, assim que enviar o ofício mande o número 
do protocolo para ele. Passou-se para o primeiro assunto da pauta: Conferência Municipal 
de Cultura (Detalhamentos), perguntou se algum conselheiro tinha alguma sugestão de 
apresentação artística. Confi rmou a presença do poeta Artur Gomes e do músico Matheus 
Nicolau para abertura da Conferência. Perguntou a Ronaldo Júnior sobre o andamento 
do prêmio Alberto Lamego, no que ele disse que fora solicitado a confecção dos troféus 
desde o início do ano, faltando fechar a data. Sampaio disse que deixará a marcação da 
data para os novos conselheiros da sociedade civil, no que Ronaldo deixou esse assunto 
como primeiro assunto de pauta para a primeira reunião ordinária do futuro conselho. 
Aline Portilho mencionou que poderá não estar presente na Conferencia por questões de 
trabalho. Sampaio mencionou que Clarissa Semensato não poderá participar da palestra de 
abertura da Conferência, em função de compromissos pessoais. Marcelo sugeriu uma fala 
de abertura de Ronaldo Júnior, ele próprio e Auxiliadora Freitas, apresentando o Conselho 
Municipal de Cultura, sua história, realizações etc. Tal proposta foi colocada em plenária 
e aprovada: para abertura da Conferência: apresentação artística e roda de conversa, na 
sexta-feira (12/05/2023 –a partir das 17h), e no sábado (13 de maio, a partir das 9h) as 
câmaras técnicas reunidas separadamente, almoço 12h e a partir das 14h, plenária fi nal. 
Passou-se para assuntos gerais, Fabrício Simões mencionou que a Lei Paulo Gustavo 
será regulamentada no dia 11 de maio e que se deve pensar que o Conselho só estará 
empossado, a partir da programação do Prefeito, lembrou que o Conselho e o Fundo estarão 
funcionando provisoriamente caso o Prefeito demore a dar posse, porque pela Lei, os 
Conselhos e os fundos têm que estar funcionando e o próximo Conselho estará empossado 
a partir da portaria do Prefeito. Fabrício lembrou que esta gestão fi cará até o Prefeito dar 
posse ao novo Conselho. Ronaldo Júnior parabenizou a gestão de Marcelo Sampaio a 
frente da Presidência do Comcultura, assim como todos os presentes parabenizaram a 
segunda gestão de Marcelo Sampaio pelo brilhantismo a frente do Conselho Municipal de 
Cultura de Campos. Sampaio agradeceu a todos e disse que sempre quis marcar posição 
em defesa do Comcultura, para que a sociedade civil tivesse no espaço do Conselho um 
espaço de voz, e que este espaço precisa ser ocupado pela sociedade civil com mais 
empenho. Enfatizou seu respeito por todos, e que nunca houve reunião sem quórum em 
sua gestão. Deixou sua gratidão eterna a todos os Conselheiros. A secretária Executiva, 
Cinthia Pessanha, declamou uma poesia para o presidente do Comcultura que emocionado 
encerrou a reunião ordinária às 20h14mim. Eu, Cinthia Mota Pessanha, que na função de 
Secretária Executiva, a tudo assisti e de tudo fi quei ciente, lavro a presente ata, a qual será 
lida e aprovada pelos demais presentes, assinada por mim e pelo Presidente.

Cinthia Mota Pessanha
Secretária Executiva do Comcultura

Marcelo Sampaio
Presidente do Comcultura

Aos vinte e dois de abril de dois mil e vinte e três, às dez horas e vinte minutos, por 
transmissão virtual, ocorreu reunião ordinária do Conselho Municipal de Cultura de Campos 
dos Goytacazes (Comcultura), com a presença dos representantes das seguintes Câmaras 
Temáticas: Artes Urbanas, sem representações; Artes Visuais: sem representações; 
Audiovisual, sem representações; Coletivos Culturais, sem representações; Cultura 
Popular, Paulo César Prazeres Moura(titular); Dança, sem representações; Gestão Cultural, 
Maria Cristina Torres Lima (titular); Instituições de Ensino Superior, Gustavo Landim Soffi  ati 
(suplente); Literatura, sem representações; Música, sem representações; Patrimônio 
Histórico, Marcelo Sampaio (titular);Teatro, Fabrício Simões (titular), Iara Souza Lima 
(suplente);Fundação Cultural Jornalista Oswaldo Lima, sem representações; Sistema 
Municipal de Cultura, Ronaldo Henrique Barbosa Junior (titular);Biblioteca Municipal Nilo 
Peçanha, Salvadora de Oliveira Cruz(suplente), Arquivo Público Municipal Waldir Pinto de 
Carvalho, sem representações; Teatros, Pedro Paulo Silva Carneiro(suplente); Museus, 
Graziela Escocard Ribeiro (titular), Jhonathan Abrão de Souza(suplente);Secretaria 
Municipal de Educação, Ciência e Tecnologia, Eliana Carneiro Moreira (titular); Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Econômico e Turismo, sem representações; Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento Humano e Social, sem representações; Subsecretaria de 
Igualdade Racial e Direitos Humanos, sem representações; Procuradoria Geral do 
Município, sem representações; Câmara Municipal de Campos dos Goytacazes, sem 
representações. Dando início a reunião, o presidente do Comcultura, Marcelo Sampaio, 
enfatizou a pauta a ser tratada (assuntos): 1 - Resposta sobre tratativas para a reunião 
com o Prefeito de Campos dos Goytacazes - audiência com integrantes do Comcultura; 
2 - Conferência Municipal de Cultura (Detalhamentos); 3- Informações sobre agenda 
do Teatro de Bolso Procópio Ferreira; 4- Assuntos Gerais. O Presidente Marcelo 
Sampaio iniciou a reunião abordando o primeiro assunto da pauta, mencionou que usou de 
um encontro não institucional, o Desfi le dos Foliões 2023, para perguntar ao Prefeito 
Wladimir Garotinho se ele havia tomado conhecimento dos dois ofícios enviados a seu 
Gabinete pelo Comcultura, Marcelo enfatizou que a Presidente da FCJOL, Auxiliadora 
Freitas, estava presente no momento dessa fala, no que o Prefeito disse que não havia 
tomado conhecimento desses ofícios que não havia chegado as suas mãos. Segundo 
Sampaio,o Prefeito disse que iria marcar, na semana que vem, sem falta, uma reunião. 
Graziela Escocard disse que havia recebido, através de encaminhamento de Auxiliadora 
Freitas, para ver caráter histórico e devidos encaminhamentos, ofício do Comcultura sobre 
a memória da atividade cinematográfi ca de Campos e que ela quer marcar com o Professor 
Joílson Bessa uma visita ao local, mas quer que alguém do setor jurídico, fi nanceiro ou de 
compras da FCJOL a acompanhe, pois segundo a mesma não ter o poder de compra e 
também não saber se a Fundação ,que tem o poder de compra, por uma questão burocrática 
poderá adquirir o material. Marcelo Sampaio pediu para Ronaldo Júnior encaminhar a 
solicitação de Graziela para Auxiliadora. Ronaldo Júnior indicou o conselheiro Jhonathan 
Souza presente na reunião, como alguém que pode colaborar quanto a isso. Jhonathan 
mencionou que antes de se chegar com essa demanda ao fi nanceiro, precisa-se primeiro 
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fazer esse levantamento para se encaminhar a presidência para que a mesma dê o 
despacho quanto a viabilidade da aquisição, pois não basta chamar o fi nanceiro para ver a 
viabilidade de aquisição ou não, mas sim o jurídico e a própria Graziela, para o parecer da 
importância histórica, e assim encaminhar para a diretoria administrativa e fazer um 
memorando para Auxiliadora para saber qual o caminho que será realizado. Graziela fi cou 
de ligar para Jhonathan para agendar a visita durante a semana. Passou-se para o segundo 
assunto de pauta, Marcelo Sampaio disse que Neusinha falou para ele que a agenda do 
Teatro de Bolso já se encontrava aberta, portanto Sampaio disse que o assunto sairia de 
pauta, pois já tinha sido resolvido e artistas, que estavam cobrando a abertura da pauta 
para agendarem seus espetáculos, entraram em contato com ele dizendo que conseguiram 
marcar. Passou-se para o terceiro assunto: Detalhamentos da Conferência. Ronaldo Júnior 
explicou que na última semana fora publicado a convocação geral da Conferência que a 
Cinthia Pessanha, Secretária Executiva do Comcultura, havia providenciado a publicação. 
Explicou que é um documento que instaura a Conferência e que na próxima semana será 
publicado em D.O o Regimento da Eleição que foram feitas algumas alterações a este 
regimento em relação a eleição anterior, pois será neste ano será presencial, no Museu 
Histórico de Campos, e que  ele, Fabrício Simões e Cinthia Pessanha foram ao Museu fazer 
um reconhecimento de espaço para fazer uma divisão espacial do local, pois são 12 
câmaras, mais a plenária e que se tem que pensar quais espaços do museu poderão ser 
usados. Explicou que o período de inscrição fi cou a partir da publicação do regulamento em 
DO até o dia 5 de maio e que a lista de eleitores e candidatos será publicada nos veículos 
ofi ciais do Comcultura, redes sociais, pois se ganharia tempo já que não será publicada em 
D.O. A lista fi nal de candidatos e eleitores será divulgada no dia 11 de maio, véspera da 
Conferência. As mudanças em relação a última Conferência serão que os ouvintes não 
precisarão se inscrever, mas poderão falar. Não haverá certifi cação para ouvintes. A 
inscrição será feita virtualmente, mas abriu a possibilidade dos interessados entrarem em 
contato, telefônico – via WhatsApp, ligações ou por e-mail, para marcar presencialmente 
para serem atendidos, caso haja a necessidade. Ronaldo enfatizou que conta com todos os 
conselheiros da sociedade civil para divulgarem a Conferência e seus prazos. Marcelo 
Sampaio fez dois questionamentos: se está mantido o impedimento de ocupantes de cargo 
de confi ança- DAS ou RPA no Governo Municipal de concorrerem a uma vaga em câmara 
da sociedade civil, no que Ronaldo enfatizou que o impedimento foi mantido, Sampaio 
questionou sobre os relatores das 12 câmaras, lembrou que Aline Portilho mencionou numa 
parceria com o IFF para isso e pediu para que a Secretária Executiva, Cinthia Pessanha, 
entrasse em contato com Aline para ver essa questão. Ronaldo registrou também que caso 
a parceria de Aline não se confi gurasse, ele articularia com Sylvia Paes e outros setores da 
Fundação que funcionários da FCJOL atuassem como mediadores e relatores. Marcelo 
Sampaio confi rmou a presença de Matheus Nicolau para abertura do evento. Pediu para 
Ronaldo Júnior entrar em conato com Clarissa Semensato sobre a palestra de abertura, 
pois ele liga para ela e não consegue falar: não atende nem retorna. No que Ronaldo disse 
que iria mandar mensagem dizendo que o Presidente do Comcultura gostaria de falar com 
a mesma. Ronaldo disse também que fora procurado pela diretoria das artes e cultura para 
saber da data da entrega do prêmio Alberto Lamego e a necessidade de se incluir o evento 
no calendário cultural da fundação. Marcelo Sampaio disse que esse seria o assunto 
abordado por ele em assuntos gerais, explicou vai fazer o texto de apresentação de 
Fernando Rossi, pois ele o indicou e o mesmo fora escolhido para receber o título, a 
apresentação do artista fi cará a cargo de Fabricio Simões e Iara Lima que já o indicaram 
outras vezes. Sampaio enfatizou que vai receber o prêmio de Tito Miranda (in memorian), 
explicou que o artista não tem parentes e que como seu acervo está no Centro Cultural 
Marcelo Sampaio, o prêmio fi cará lá também. Não havendo mais assuntos a tratar, o 
presidente encerrou a reunião ordinária do Conselho Municipal de Cultura, por transmissão 
virtual, às 11h56min. Eu, Cinthia Mota Pessanha, que na função de Secretária Executiva, a 
tudo assisti e de tudo fi quei ciente, lavro a presente ata, a qual será lida e aprovada pelos 
demais presentes, assinada por mim e pelo Presidente.

Cinthia Mota Pessanha
Secretária Executiva do Comcultura

Marcelo Sampaio
Presidente do Comcultura

Aos quatro de abril de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e vinte minutos, por 
transmissão virtual, ocorreu reunião ordinária do Conselho Municipal de Cultura de Campos 
dos Goytacazes (Comcultura), com a presença dos representantes das seguintes Câmaras 
Temáticas: Artes Urbanas, Antônio José do Rosário (Toninho Shita); Artes Visuais: sem 
representações; Audiovisual, sem representações; Coletivos Culturais, Cristiane Ferreira 
da Silva (suplente);Cultura Popular, sem representações; Dança, sem representações; 
Gestão Cultural, Alcebiades Leão; Instituições de Ensino Superior, Aline dos Santos 
Portilho; Literatura, sem representações; Música, sem representações ;Patrimônio 
Histórico, Marcelo Sampaio (titular);Teatro, Fabrício Simões (titular);Fundação Cultural 
Jornalista Oswaldo Lima, Fernanda da Silva Campos(suplente); Sistema Municipal de 
Cultura, Ronaldo Henrique Barbosa Junior (titular);Biblioteca Municipal Nilo Peçanha, sem 
representações, Arquivo Público Municipal Waldir Pinto de Carvalho, sem representações; 
Teatros, Neusimar da Hora; Museus, Graziela Escocard Ribeiro (titular);Secretaria Municipal 
de Educação, Ciência e Tecnologia, Eliana Carneiro Moreira (titular); Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Econômico e Turismo, sem representações; Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Humano  e Social, sem representações; Subsecretaria de Igualdade 
Racial e Direitos Humanos, sem representações; Procuradoria Geral do Município, sem 
representações; Câmara Municipal de Campos dos Goytacazes, sem representações. 
Dando início a reunião, o presidente do Comcultura, Marcelo Sampaio, enfatizou a pauta 
a ser tratada (assuntos): 1 - Detalhamento da Conferência Municipal de Cultura 
(Comissão Eleitoral); 2 - Resposta do Prefeito: Audiência com representantes do 
Comcultura; 3 - Assuntos Gerais. O Presidente Marcelo Sampaio iniciou a reunião 
abordando o segundo assunto da pauta que seria a resposta do Prefeito ao ofício enviado 
pelo Comcultura a seu gabinete, perguntou à secretária executiva, Cinthia Pessanha, se 
havia tido alguma resposta no que ela respondeu que não havia resposta. Marcelo Sampaio 
informou que segundo uma fonte que afi rmou para ele que muitas pautas não chegam ao 
Prefeito e que vai perguntar para o mesmo se ele havia tomado conhecimento do convite 
que fora enviado para seu gabinete e que tentativas de reunião deverão continuar. E que 
o Conselho deve se posicionar e que ele antes de sair da Presidência do Comcultura faria 
questão de aprovar uma nota de repúdio caso esta audiência não fosse marcada e se a 
resposta da procuradoria não chegasse também iria se posicionar, pois enviou por duas 
vezes, indagações por escrito, como sugerido pela própria procuradoria, e ainda não tinha 
nenhuma resposta da mesma. E que esses assuntos não sairão da pauta. Na ocasião o 
texto do professor Joilson Bessa para FCJOL, a respeito de materiais cinematográfi cos 
encontrados em Saturnino Braga, distrito de Campos, foi lido em plenária e aprovado por 
todos e encaminhada por e-mail para os Conselheiros. Para assuntos gerais, Marcelo 
Sampaio trouxe uma reclamação da classe artística a respeito da abertura da agenda do 
Teatro de Bolso Procópio Ferreira e que ele soube que a agenda do teatro ainda não tinha 
sido aberta, outra queixa era em relação ao Programa de televisão Clenir Gonçalves no 
Salto, exibido pela Plena TV, e que gostaria de saber qual a relação do Teatro de Bolso com 
esse programa, se há pagamento de aluguel, se há contrapartida, pois o programa estava 
sendo realizado, mas a agenda do teatro não estava aberta. O artista Alexandre Ferram 
mencionou sua indignação por ter visto um cartaz de um espetáculo em comemoração 
ao aniversário do Teatro de Bolso, um stand up comedy, mas que a questão não era 
o espetáculo e sim por ele ter ligado para Neusimar da Hora, coordenadora do teatro, 
pelo telefone do próprio teatro para agendar seu espetáculo O Julgamento de Lúcifer e a 
mesma disse que a pauta do teatro não estava aberta. Segundo Ferram no ano passado 
só conseguiram um fi nal de semana para apresentação do espetáculo porque a agenda já 

estava lotada quando o chamamento, com agenda de atividades institucionais, cursos de 
teatro, programas de tv e sobraram poucas vagas para temporada dos espetáculos. Ele 
que ele perguntou a Neusimar se a pauta já tinha sido aberta para este ano, no que ela 
respondeu que não que estava aguardando o chamamento sair no Diário Ofi cial, porém ele 
se depara com um espetáculo já marcado para o dia 15 e 16 de Abril e que a pergunta que 
ele queria fazer era se a pauta estava aberta ou não, e se estiver aberta está aberta para 
quem. E que sua insatisfação era essa: que a pauta estava fechada para ele, mas aberta 
para outras pessoas. E que só queria uma satisfação quando a pauta fosse aberta que 
saísse no Diário Ofi cial com as respectivas datas e que se todos tenham conhecimento 
destas datas. Neusimar da Hora explicou que está aguardando o chamamento sair em 
Diário Ofi cial e que enquanto coordenadora gostaria muito que esse chamamento já 
tivesse aberto agora nesse mês de março que foram pegos por uma resolução de um 
decreto e que no dia 14 de fevereiro foi feito uma reunião com a equipe da FCJOL em que 
foi informada que haveria alterações nesse chamamento e que o decreto foi encaminhado 
ao Prefeito que avaliará para que saia em Diário Ofi cial, enfatizou que o Teatro é voltado 
para a classe artística, mas que há um atendimento a algumas pautas de governo, mas 
que neste chamamento que os dias de quinta a domingo são de prioridade dos artistas, 
enfatizou que não está fazendo nenhum agendamento ou pré-agendamento, pois se o 
decreto for aprovado com alteração, não acha justo agendar e se esse decreto não for 
aprovado vai manter o que foi feito no ano passado. Ressaltando que o chamamento foi 
encontrado e mantido com a mesma formatação do governo passado. Enfatizou que a 
pauta ainda não saiu por questões burocráticas e que teriam que aguardar, disse que por 
ela já teria saindo no mês de março, mas que o Teatro assim como os outros equipamentos 
culturais são subjugados à Fundação. Fernanda Campos enfatizou que se deva haver uma 
discricionariedade e que para ela o edital de chamamento para abertura de agendamento 
do teatro, nada mais é do que um ordenamento, onde as pessoas e, sobretudo, os artistas 
de uma forma geral fi cam sabendo das regras que são estabelecidas para o uso desse 
equipamento. Lembrando que esses eventos pontuais que acontecem no Teatro não 
atrapalham o agendamento dos artistas para apresentação dos seus espetáculos, sejam 
esses espetáculos dentro das mais variadas manifestações artísticas. Sampaio perguntou 
se elas não estavam preocupadas com a não abertura, até o presente momento, da pauta 
do Teatro, no que elas responderam que sim e que esse chamamento será publicado em 
breve tão logo o Prefeito dê sinalize, mas que existe os trâmites burocráticos. Marcelo 
Sampaio lembrou que existe um Grupo de Trabalho do Comcultura de acompanhamento do 
Plano Municipal de Cultura e que ele vai cobrar um primeiro diagnóstico do Plano do que já 
foi feito. Logo em seguida, a Secretária Executiva, Cinthia Pessanha, espelhou a minuta de 
Portaria de chamamento para a Conferência Municipal de Cultura. Marcelo Sampaio sugeriu 
novamente o nome de Clarissa Semensato para a palestra de abertura da Conferência e 
se comprometeu a entrar pessoalmente em contato com o Prefeito Wladimir Garotinho 
sobre reunião do Comcultura. Pediu para que os Conselheiros trouxessem sugestões de 
artistas amigos para participação na Conferência. Não havendo mais assuntos a tratar, 
o presidente encerrou a reunião extraordinária do Conselho Municipal de Cultura, por 
transmissão virtual, às 21h28min. Eu, Cinthia Mota Pessanha, que na função de Secretária 
Executiva, a tudo assisti e de tudo fi quei ciente, lavro a presente ata, a qual será lida e 
aprovada pelos demais presentes, assinada por mim e pelo Presidente.

Cinthia Mota Pessanha
Secretária Executiva do Comcultura

Marcelo Sampaio
Presidente do Comcultura

Aos vinte e três de maio de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e treze minutos, por 
transmissão virtual, ocorreu reunião extraordinária do Conselho Municipal de Cultura de 
Campos dos Goytacazes (Comcultura), com a presença dos representantes das seguintes 
Câmaras Temáticas: Artes Urbanas, sem representações; Artes Visuais: sem representações; 
Audiovisual, sem representações; Coletivos Culturais, Cristiane Ferreira da Silva 
(suplente);Cultura Popular, sem representações; Dança, sem representações; Gestão 
Cultural, Alcebíades Leão (suplente); Instituições de Ensino Superior, Gustavo Landim 
Soffi  ati (suplente); Literatura, sem representações; Música, sem representações; Patrimônio 
Histórico, Marcelo Sampaio (titular);Teatro, Fabrício Simões (titular), Iara Souza Lima 
(suplente); Fundação Cultural Jornalista Oswaldo Lima, Maria Auxiliadora Freitas de Souza 
(titular) sem representações; Sistema Municipal de Cultura, Ronaldo Henrique Barbosa 
Junior (titular); Biblioteca Municipal Nilo Peçanha, sem representações, Arquivo Público 
Municipal Waldir Pinto de Carvalho, sem representações; Teatros, Pedro Paulo Silva 
Carneiro(suplente); Museus, Jhonathan Abrão de Souza(suplente);Secretaria Municipal de 
Educação, Ciência e Tecnologia, sem representações; Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Econômico e Turismo, sem representação; Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Humano e Social, sem representações; Subsecretaria de Igualdade 
Racial e Direitos Humanos, sem representações; Procuradoria Geral do Município, sem 
representação; Câmara Municipal de Campos dos Goytacazes, sem representações. O 
Presidente do Comcultura iniciou a reunião extraordinária enfatizando a pauta a ser tratada 
na reunião: Formulação de Plano de Ação para os editais da Lei Paulo Gustavo, mas 
deixou claro que após a abordagem do assunto gostaria de tratar em assuntos gerais, uma 
questão urgente trazida pela arquiteta Carla Ribeiro e de interesse da sociedade civil e 
poder público. Ronaldo Júnior deixou claro que esta era uma reunião extraordinária pós 
conferência, por questão da excepcionalidade dela, a reunião seria feita com a deliberação 
dos conselheiros nomeados em 2021, ou seja, os nomes que saíram da conferência, dos 
dias 12 e 13 de maio deste ano, não foram ainda publicados e, portanto, não foram 
nomeadas, e por esta razão a reunião seria presidida por Marcelo Sampaio. Clarissa 
Semensato enfatizou que iria falar sobre a Lei Paulo Gustavo, que iria passar rapidamente 
pela Lei, após seu decreto de regulamentação, porque a pauta é única e que o plano de 
ação precisa ser prático para que seja remetido ao Fundo Municipal de Cultura e assim 
solicitar esse recurso e o mesmo vir para Campos, para tanto compartilhou tela e explicou 
o que era a Lei Paulo Gustavo, bem como seus dois decretos, e enfatizou que a Lei deveria 
ser implementada até dezembro deste ano. Mencionou a distribuição dos recursos em 
Campos para o audiovisual e outros setores culturais, divisão de recursos para Campos, 
detalhes de cada inciso, o que é permitido etc. Defi niu o que é curta, média e longa 
metragem, telefi lmes. Apresentou a divisão de recursos para outros setores, bem como 
remanejamentos, explicando como se dariam os remanejamentos de recursos, enfatizou 
que todos os projetos deverão conter medidas de acessibilidade, com 10% de orçamento 
para este fi m e ações afi rmativas, lembrou das contrapartidas e prestação de contas, bem 
como prazos, e que tem até dezembro para pagamento e dois anos para prestar conta para 
a União e que até lá tem que se orientar os benefi ciários para execução de projetos. 
Enfatizou que o próximo passo é o que vão fazer hoje; que é o plano de ação: gestão 
pública e conselho contribuindo para o plano o conselho apresenta a proposta para o fundo 
municipal de cultura que fecha de fato esse plano de ação. Auxiliadora Freitas mencionou 
que teria que sair da reunião, mas que a Clarissa já tinha apresentado para ela e teve sua 
aprovação. Fernanda Campos disse que tinha um questionamento feito não só por ela, mas 
por outros colegas da classe artística que Campos tem uma peculiaridade, visto que a 
classe, quase em sua maioria, não sobrevive de arte, e que muitos artistas estão ligados à 
Prefeitura de Campos de alguma forma, diretamente ou indiretamente, como um parente 
que trabalha, e disse sentir pena de fi carem impedidos de participarem do edital. Clarissa 
mencionou que a Procuradoria foi acionada e estão esperando a resposta sobre essa 
questão. Semensato começou a apresentar a proposta do plano de ação e disse que 
mesma não estava fechada e aberta a sugestões, começou pelo inciso I do audiovisual 
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com o total destinado pelo governo de R$ 2.011.209,07 e percentual de 5% para 
operacionalização, falou que é necessário se contratar uma equipe de pareceristas e que a 
operacionalização é de suma importância. Como propostas para editais foram sugeridas: 
Longa metragem (70% da equipe campista) - com 30% de recurso e 1 contemplado, vídeo 
clips (inéditos) - 15% com 10 contemplados, telefi lmes (documentário, fi cção) – 25% com 
05 contemplados, curtas – 30% e outros com 05 contemplados. No inciso II – apoio a 
reformas, restauros e manutenção de salas de cinema, assim como cinema de rua e 
itinerantes o total destinado pelo governo é de R$ 459.715,78, com percentual de 
operacionalização de 5% - R$ 22.985,79, projetos de cinema de rua e cinema itinerantes 
(novos e ou que ainda existem) – 60% com 03 contemplados, sala de cinema (que já 
existem pública ou privada, que não componha rede de cinema) – 40% com 02 contemplados. 
Inciso III, capacitação, apoio a cineclubes, realização de festivais, realização de rodadas 
de negócios, preservação e digitalização de obras e acervos audiovisuais, apoio à 
observatórios, publicações e pesquisa, totalizando R$ 230.806,93 com percentual de 
operacionalização de 5% - R$ 11.540,35, festival e mostras (circuitos e fi lmes independentes) 
-20% com 01 contemplado, apoio a cineclube – 10% com 02 contemplados e capacitação, 
ofi cinas etc - 70% com 06 contemplados. Semensato perguntou se todos estavam de 
acordo com as sugestões. A conselheira Yara Lima sugeriu passar os 30% do longa-
metragem para videoclipe e também para telefi lmes de média metragem. Fabrício Simões 
sugeriu tirar um pouco a porcentagem do longa metragem e distribuir para os demais, visto 
que as produções serão caras pois, segundo ele, terão que fazer dois fi lmes: legenda, libras 
e outro com áudio descrição. Anderson Cabral defendeu a permanência da porcentagem do 
longa. Pedro Carneiro defendeu a distribuição da porcentagem do longa para as demais 
categorias. O produtor João Marcos mencionou que R$ 28.000,00 é um valor muito alto 
para os vídeos clipes que esse valor deveria ser diminuído para contemplar mais artistas, 
além dos 10 contemplados, no que Fabrício Simões disse que uma produção de vídeo clipe 
tem um valor alto por causa de áudio-descrição e libras. Marcelo Sampaio arguiu que 02 
contemplados é um número muito pouco para salas de cinema que o número de 
contemplados deveria ser maior, pois ele conhecia três cineclubes que poderiam ser 
contemplados. Yara Lima contemplou que poderia se fazer um levantamento de quantas 
salas têm. Lúcia Talabi sugeriu que os vídeos clipes fossem divididos por categorias e que 
o longa deveria ser retirado para que a verba fosse redistribuída e aumentar o número de 
participantes. Ronaldo Júnior sugeriu que se estabelecesse cotas para os profi ssionais que 
seriam contratados para pluralizar o acesso, ou seja, tabela de remuneração e quantidade 
de trabalhadores. Carla Ribeiro e João Marcos sugeriram em aumentar o número de 
contemplados para telefi lmes, assim como os curtas. Semensato a partir da solicitação dos 
presentes, retirou o longa-metragem, mencionou que vai inserir a remuneração mínima e 
quantidade mínima de trabalhadores no edital, explicou à Lucia Talabi que ao dividir os 
vídeos clipes em categoria pode complicar o edital e burocratizando mais para os 
proponentes. Aumentou-se, com a retirada dos 30% de verba destinada ao longa-metragem, 
para 19 contemplados para vídeo clipes, 19 contemplados para telefi lmes e 15 para curtas 
metragem. Para as salas de cinema, 04 contemplados. Colocou-se 60% para as salas de 
cinema e 40% para cinema de rua, com 03 contemplados, e mínimo de 03 exibições. 
Fabrício Simões sugeriu que estas salas fossem fora do distrito central e que no edital se 
estabelecessem os distritos, sem serem repetidos. Passou-se para outros segmentos com 
três incisos que podem sugerir ações. Para inciso I se pensou em eventos: edital para feira 
de artesanato, doceira e moda com apresentação de cultura popular, com 01 contemplado 
e 10% de destinação do recurso, mostra ou evento de cultura urbana com 2 contemplados 
e 8% de destinação, e outro para salão/feira de artes visuais (arte urbana) também com 01 
contemplado e 10 % de destinação. Inciso II: produção de livro com 03 contemplados e 
08% de destinação de verba, gravação de Podcast com 05 contemplados e 02% de 
destinação. Apresentação de shows em espaços públicos (teatro de bolso ou rua) - 
descentralizado, com ou sem bilheteria popular, com dias gratuitos e adequações de 
contrapartidas (teatro e dança – grupos, companhias e não escolas) com 12 contemplados 
e 53 % de percentual. Inciso III: cultura tradicional, patrimônio imaterial com critérios de 
antiguidade e atuação social com contrapartida e prêmio, com 14 contemplados. Totalizando 
nestes três incisos R$ 1.039.713,09. Fabrício explicou que os valores são menores para 
esses incisos em virtude da Lei Aldir Blanc 2 que sairá este ano e contemplará essas áreas 
também. Sabrina Semensato disse que submeterá tais propostas e sugestões de plano de 
ação ao Fundo Municipal de Cultura e disse que fi cou muito feliz com a contribuição de 
todos na reunião extraordinária. Marcelo Sampaio passou a palavra para Carla Ribeiro que 
teria um assunto importante para colocar. Carla mencionou que há uma obra em baixo do 
viaduto Leonel Brizola da qual ninguém tem conhecimento, inclusive, segunda a mesma, o 
poder público, que perderam o espaço de manifestação cultural e que gostaria de saber 
sobre essa obra. Marcelo Sampaio pediu para que esse assunto fosse discutido na próxima 
reunião ordinária do Comcultura, agradeceu a presença de todos, mencionando que foram 
três horas e trinta e seis minutos de reunião. Não havendo mais assuntos a tratar, o 
presidente encerrou a reunião extraordinária do Conselho Municipal de Cultura, por 
transmissão virtual, às 22h43 min. Eu, Cinthia Mota Pessanha, que na função de Secretária 
Executiva, a tudo assisti e de tudo fi quei ciente, lavro a presente ata, a qual será lida e 
aprovada pelos demais presentes, assinada por mim e pelo Presidente.

Cinthia Mota Pessanha
Secretária Executiva do Comcultura

Marcelo Sampaio
Presidente do Comcultura

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 393/2023

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr. (a) NEY DA SILVEIRA COSTA, matrícula n°: 15749 para comparecer 
a Junta Médica, que será realizada no dia 17 de julho de (segunda-feira) às 09 horas, na 
sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos dos Goytacazes - RJ, 
conforme solicitação feita no Processo nº. 2023.204.001947-0-PA – APOSENTADORIA 
POR INCAPACIDADE.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 12 de julho de 2023.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

Previcampos

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 394/2023

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr. (a) GISELI BARRETO DE ALMEIDA, matrícula n°: 17453 comparecer 
a Junta Médica, que será realizada no dia 17 de julho de (segunda-feira) às 09 horas, na 
sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos dos Goytacazes - RJ, 
conforme solicitação feita no Processo nº. 2022.204.000967-4-PA REDUÇÃO DE CARGA 
HORARIA. 

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 12 de julho de 2023.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 395/2023

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr. (a) KELLEN SIQUEIRA BARRETO, matrícula n°:18183 para 
comparecer a Junta Médica, que será realizada no dia 17 de julho de (Segunda-feira) às 
09 horas, na sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos dos 
Goytacazes - RJ, conforme solicitação feita no Processo nº. 2023.204.000059-P-PA –
REDUÇÃO DE CARGA HORÁRIA.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 12 de julho de 2023.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 396/2023

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr. (a) ROSIANE DA SILVA SANTOS MENDES, matrícula n°: 18418 
para comparecer a Junta Médica, que será realizada no dia 17 de julho de (segunda-feira) 
às 09 horas, na sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos 
dos Goytacazes - RJ, conforme solicitação feita no Processo nº. 2023.204.000519-2-PA - 
REDUÇÃO DE CARGA HORÁRIA.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 12 de julho de 2023.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 397/2023

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr. (a) EDILENE VIEIRA BARRETO, matrícula n°: 27936 para comparecer 
a Junta Médica, que será realizada no dia 17 de julho de (segunda-feira) às 09 horas, na 
sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos dos Goytacazes - 
RJ, conforme solicitação feita no Processo nº.2023.099.000212-6-PA REAVALIAÇÃO DE 
REDUÇÃO DE CARGA HORÁRIA.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 12 de julho de 2023.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 398/2023

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr. (a) JOSIEL SANTOS DA CONCEIÇÃO, matrícula n°: 26462 para 
comparecer a Junta Médica, que será realizada no dia 17 de julho de (segunda-feira) às 
09 horas, na sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos dos 
Goytacazes - RJ, conforme solicitação feita no Processo nº. 2023.057.000102-2-PA - 
REDUÇÃO DE CARGA HORÁRIA.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 12 de julho de 2023.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021
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Sexta-feira, 14 de julho de 2023

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 399/2023

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr. (a) ALINE SILVA FRANCA, matrícula n°: 21482 para comparecer 
a Junta Médica, que será realizada no dia 18 de julho de (terça-feira) às 14 horas, na 
sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos dos Goytacazes - RJ, 
conforme solicitação feita no Processo nº. 2023.204.001180-8-PA – REAVALIAÇÃO DE 
REDUÇÃO DE CARGA HORARIA.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 12 de julho de 2023.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 400/2023

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr. (a) CRISTIANE DIAS DE OLIVEIRA LEITE, matrícula n°: 16729 
para comparecer a Junta Médica, que será realizada no dia 18 de julho de (terça-feira) 
às 14 horas, na sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos dos 
Goytacazes - RJ, conforme solicitação feita no Processo nº. 2022.204.006089-9-PA – 
REAVALIAÇÃO DE REDUÇÃO DE CARGA HORARIA.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 12 de julho de 2023.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 401/2023

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr. (a) KÁTIA GOMES BARRETO SALGUEIRO, matrícula n°: 26615 
para comparecer a Junta Médica, que será realizada no dia 18 de julho de (terça-feira) às 
14 horas, na sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos dos 
Goytacazes - RJ, conforme solicitação feita no Processo nº. 2023.099.000468-9-PA – 
REAVALIAÇÃO DE REDUÇÃO DE CARGA HORARIA.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 12 de julho de 2023.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 402/2023

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr. (a), TATIANA VIEIRA DE SOUZA MARÇAL matrícula n°: 35068 
para comparecer a Junta Médica, que será realizada no dia 18 de julho de (terça-feira) 
às 14 horas, na sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos 
dos Goytacazes - RJ, conforme solicitação feita no Processo nº. 2022.204.008826-5-PA - 
REAVALIAÇÃO DE REDUÇÃO DE CARGA HORÁRIA.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 12 de julho de 2023.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 403/2023

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:

Convocar o (a) Sr. (a), PATRICIA ADRIANA CRUZ BARBOSA OLIVEIRA matrícula n°:
19116 para comparecer a Junta Médica, que será realizada no dia 18 de julho de (terça-
feira) às 14 horas, na sede do PREVICAMPOS, Av. Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos 
dos Goytacazes - RJ, conforme solicitação feita no Processo nº. 2023.204.001515-9-PA- 
APOSENTADORIA POR INCAPACIDADE.

PUBLIQUE-SE.

Campos dos Goytacazes/RJ, 12 de julho de 2023.

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente - Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATO DA PRESIDÊNCIA Nº. 404/2023

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – PREVICAMPOS, NO USO DE SUAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS, DEVIDAMENTE AMPARADO PELA LEI Nº. 5.247/1991 E 
6.786/1999, E PELA PORTARIA Nº. 2339/2013,

RESOLVE:
Comunico o (a) Sr. (a) abaixo relacionado, para a Junta Médica Pericial, que será 

realizada no dia 18 de julho de 2023 (terça-feira) às 14h na sede do PREVICAMPOS, Av. 
Alberto Torres, n° 173, Centro, Campos dos Goytacazes – RJ, com o objeto de avaliar o 
estado geral de saúde, conforme solicitação feita no respectivo processo:

Servidor Matrícula Processo

ANA TERESA ERBETTA LEITE 24039 AVALIAÇÃO INTERNA

PUBLIQUE-SE.
Campos dos Goytacazes/RJ, 12 de julho de 2023. 

MARIO TERRA AREAS FILHO
Matrícula: 40.288

Diretor Presidente – Previcampos
Portaria N°: 116/2021

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO 06/2023

Aos 13 (treze) dias do mês de julho de 2023, às 10h, na sede do Instituto de Previdência 
dos Servidores do Município de Campos dos Goytacazes, RJ – PREVICAMPOS, autarquia 
inscrita no CNPJ/MF sob o nº 03.388.502/0001-20, com sede na Avenida Alberto Torres, 
173, Centro, nesta cidade, conforme Edital de Convocação nº 018/2023, publicado no Diário 
Ofi cial no dia 06 de julho de 2023, iniciou-se a Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo, 
cuja pauta trata de: 
1- Discussão, votação e aprovação dos balancetes dos meses de janeiro, fevereiro, 
março, abril e maio de 2023;
2- Assuntos Gerais. 
Fizeram presentes na Reunião Ordinária do Conselho Deliberativo o presidente do 
Conselho Deliberativo, ZACARIAS ALBUQUERQUE OLIVEIRA, FELIPE JOSÉ BENTO 
CARNEIRO, MARCELO GOMES SOARES, ULLY AGUIAR KNUST e PALOMA CAMPOS 
CRUZ. Fizeram presentes na reunião o Diretor Presidente do Previcampos, MARIO 
TERRA ARÊAS FILHO e LEONARDO CAMPINHO DE SIQUEIRA, assessor jurídico que 
secretariou a reunião. Aberta a reunião, foi verifi cada a existência de quórum. Passado ao 
primeiro item, foi apresentado aos presentes para análise os balancetes dos meses de 
janeiro até maio de 2023, bem como os pareceres exarados pelo Conselho Fiscal opinando 
pela aprovação dos balancetes. Após a análise feita pelos conselheiros presentes foram 
aprovados por unanimidade os balancetes dos meses de janeiro, fevereiro, março, abril e 
maio de 2023. Em assuntos gerais nada foi deliberado. Fica designada a próxima reunião 
para o dia 29 de agosto de 2023, as 10h. Ao fi nal a ata foi lida e aprovada por todos.

 ZACARIAS ALBUQUERQUE OLIVEIRA
Presidente do Conselho Deliberativo

ULLY AGUIAR KNUST
Membro

FELIPE JOSÉ BENTO CARNEIRO
Membro

MARCELO GOMES SOARES
Membro

PALOMA CAMPOS CRUZ
Membro

MARIO TERRA ARÊAS FILHO
Diretor Presidente do Previcampos

LEONARDO CAMPINHO DE SIQUEIRA
Assessor Jurídico | Previcampos

Secretário

PARECER DO CONSELHO FISCAL DO REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL 
DO MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – RJ.

Referência: Balancete referente aos meses de janeiro, fevereiro, março e abril do 
exercício de 2023. 

Em consonância com a inteligência do artigo 52, d, da Lei nº 6.7896/99, o Conselho Fiscal 
analisou o balancete dos meses de janeiro, fevereiro, março e abril de 2023, exarando o 
seguinte ato administrativo enunciativo: 

 - Balancete referente aos meses de janeiro, fevereiro, março e abril de 2023 – Aprovação das 
contas apuradas nos respectivos exercícios, porquanto representaram, adequadamente, a 
gestão contratual, administrativa, bem como a posição patrimonial e fi nanceira do RPPS. 

Destarte, em adimplemento ao disposto na inteligência do artigo 22, II, a, do Regimento 
Interno, os Conselheiros reconhecem e atestam todo o apresentado e o aprovam. 

Campos dos Goytacazes, RJ, 14 de junho de 2023.

Mônica de Souza Gomes
Presidente do Conselho Fiscal

PARECER DO CONSELHO FISCAL DO REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL 
DO MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES – RJ.

Referência: Balancete referente ao mês de maios de 2023. 

Em consonância com a inteligência do artigo 52, d, da Lei nº 6.7896/99, o Conselho Fiscal 
analisou o balancete do mês de maio de 2023, exarando o seguinte ato administrativo 
enunciativo: 

 - Balancete referente ao mês de maio de 2023 – Aprovação das contas apuradas nos 
respectivos exercícios, porquanto representaram, adequadamente, a gestão contratual, 
administrativa, bem como a posição patrimonial e fi nanceira do RPPS. 

Destarte, em adimplemento ao disposto na inteligência do artigo 22, II, a, do Regimento 
Interno, os Conselheiros reconhecem e atestam todo o apresentado e o aprovam. 

Campos dos Goytacazes, RJ, 12 de julho de 2023.

Mônica de Souza Gomes
Presidente do Conselho Fiscal
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AVISO DE ADIAMENTO DE LICITAÇÃO

TOMADA DE PREÇOS Nº. 006/2023

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E INFRAESTRUTURA

O MUNICÍPIO DE CAMPOS DOS GOYTACAZES, através da Comissão Permanente de 
Licitação, no uso de suas atribuições, conforme solicitação da Secretaria Municipal de 
Obras e Infraestrutura, através do Ofício nº 345/JUR/ML-2023, torna público e comunica 
aos interessados que a sessão para a realização da licitação, na modalidade Tomada de 
Preços nº. 006/2023, conforme discriminado abaixo, marcada para o dia 14 de julho de 
2023, às 10h (dez horas), está ADIADA SINE DIE:
Objeto: Obra de construção de rede de drenagem emergencial em área de risco na 
localidade de Venda Nova – trecho entre a estrada de Venda Nova a Estrada do Palacete e 
trecho da Estrada de Palacete a Estrada de Baixo - Campos dos Goytacazes – RJ. 

Motivo: Adequação do Projeto Básico.

Mais informações podem ser obtidas no setor de licitações, localizado na sede da Prefeitura 
Municipal de Campos dos Goytacazes, localizada à Rua Coronel Ponciano de Azeredo 
Furtado, n° 47, Parque Santo Amaro, Campos dos Goytacazes, RJ, telefone nº (22) 98175-
2073, no horário de 9h às 17h, em dias úteis.

Campos dos Goytacazes, 13 de julho de 2023.

José Carlos Ferreira Monteiro
Comissão Permanente de Licitação

Comissão Permanente de Licitação

AVISO DE ADIAMENTO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 009/2023 

FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE SAÚDE

O Pregoeiro da Fundação Municipal de Saúde, “in fi ne”, no uso de suas atribuições, em 
atendimento ao Ofício FMS nº 256/2023 (fl . 141), torna público e comunica aos interessados 
o ADIAMENTO “SINE DIE” da licitação em epígrafe, que estava marcada para o dia 17 de 
julho de 2023, às 10h (dez horas), conforme discriminado abaixo:

Objeto: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços contínuos 
de locação de tanques criogênicos com fornecimento de oxigénio líquido, locação de 
equipamentos de geração de ar comprimido medicinal e vácuo clínico com instalação 
e manutenção preventiva e corretiva de toda a rede de gases medicinais nas unidades 
pertencentes à Fundação Municipal de Saúde (FMS).

Motivo do adiamento: Inexistência de tempo hábil para analisar e responder Impugnação.

Mais informações podem ser obtidas no setor de licitações, localizado na sede da Prefeitura 
Municipal de Campos dos Goytacazes, localizada à Rua Coronel Ponciano de Azeredo 
Furtado n° 47, Parque Santo Amaro, Campos dos Goytacazes/RJ, telefones nº (22) 98175-
2073/98175-0911, no horário das 9h às 17h, de 2ª a 6ª feira, exceto feriados do Município 
de Campos dos Goytacazes, Estaduais e Nacionais.

Campos dos Goytacazes, 13 de julho de 2023.

Jarbas da Fonseca Carneiro Júnior
Pregoeiro
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AVISO DE REMARCAÇÃO DE LICITAÇÃO

PREGÃO ELETRÔNICO SRP Nº 014/2023 

COM ITENS EXCLUSIVOS E COTA RESERVADA PARA A PARTICIPAÇÃO DE MICROEMPREENDEDOR INDIVIDUAL, MICROEMPRESA, EMPRESA DE PEQUENO PORTE E 
COOPERATIVA EQUIPARADA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA

O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Campos dos Goytacazes/RJ, com fulcro no art. 4º da Lei Federal n° 10.520/2002 e no Decreto Municipal nº 137/2020, no uso de suas atribuições, 
torna público e comunica aos interessados que fará realizar a licitação, na Modalidade Pregão Eletrônico SRP nº 014/2023, com itens exclusivos e cota reservada para a participação 
de microempreendedor individual, microempresa, empresa de pequeno porte e cooperativa equiparada, que estava ADIADA “SINE DIE”, conforme discriminado abaixo:

Objeto: Registro de preços para a futura e eventual aquisição de bebedouros, fogões, freezers, panelas de pressão, geladeiras e outros para atender as demandas das unidades 
escolares e demais setores da Secretaria Municipal de Educação, Ciência e Tecnologia de Campos dos Goytacazes/RJ.

Início da Sessão de Disputa de Preços: às 10h00min do dia 26 de julho de 2023.

Local: www.licitanet.com.br. 

O NOVO Edital, na íntegra, está disponível para download no site supramencionado, bem como através do site ofi cial da PMCG, a saber, https://campos.rj.gov.br/licitacoes.

Campos dos Goytacazes, 12 de julho de 2023.

Marcelo Marins Ferreira Monteiro
Pregoeiro

EXTRATO DE CONTRATO – 3º TERMO ADITIVO

Processo nº 020/2020.

Pregão Presencial nº 009/2020.

Contrato nº 009/2020.

Objeto: Prorrogação da prestação de serviços técnicos em engenharia elétrica/
telecomunicações na área de radiodifusão, para atuar na TV Câmara de Campos dos 
Goytacazes.

Contratada: D2 BROADCAST SOLUÇÕES LTDA ME.

CNPJ: 10.879.424/0001-218.

Valor Global: R$ 218.749,92 (Duzentos e dezoito mil e setecentos e quarenta e nove 
reais e noventa e dois centavos)

Valor Mensal: R$ 18.229,16 (Dezoito mil e duzentos e vinte e nove reais e dezesseis 
centavos).

Vigência: 12 (doze) meses, a partir de 08/07/2023 a 07/07/2024.

Data de assinatura: 04/07/2023.

Dotação: P.T. 0112200952724.

Despesa: N. D. 339039. 

Gestor:  Frederico Barbosa Parente.

Fiscal: Vinícius Soares Barbosa.

Campos dos Goytacazes, 04 de julho de 2023, 346º da Vila de São Salvador dos Campos 
e 188º da Cidade de Campos dos Goytacazes e 371º da criação da Câmara Municipal de 

Campos dos Goytacazes

Marcos da Silva Bacellar
Presidente da CMCG

EXTRATO DE CONTRATO – 3º TERMO ADITIVO

Processo nº 062/2020.

Pregão Presencial nº 013/2020.

Contrato nº 019/2020.

Objeto: Prorrogação dos Serviços de Aluguel de Sistemas de Ensino/Aprendizagem, 
contracheques, recepção, ESIC, atualização de Website, aplicativos para celulares 
Android da Câmara de Campos dos Goytacazes.

Contratada: PKX SOLUÇÕES EIRELI

CNPJ: 33.599.112/0001-60.

Valor Global: R$ 157.445,64 (Cento e cinquenta e sete mil e quatrocentos e quarenta e 
cinco reais e sessenta e quatro centavos).

Valor Mensal: R$ 13.120,47 (Treze mil e cento e vinte reais e quarenta e sete centavos).

Vigência: 12 (doze) meses, a partir de 09/07/2023 a 08/07/2024.

Data de assinatura: 03/07/2023.

Dotação: P.T. 10112200952724.

Despesa: N. D.339039. 

Gestor: Leandra de Azeredo Barcelos.

Fiscal: Welington Alves Torraca.

Campos dos Goytacazes, 03 de julho de 2023, 346º da Vila de São Salvador dos Campos 
e 188º da Cidade de Campos dos Goytacazes e 371º da criação da Câmara Municipal de 

Campos dos Goytacazes

Marcos da Silva Bacellar
Presidente da CMCG

Câmara Municipal
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